
Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
 1

Ata nº 11/18 – CMC – 11ª Sessão Ordinária –
30/04/2018

Ata da 11ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo da 36ª
Sessão Legislativa da 9ª Legislatura da Câmara Municipal de
Cacoal-RO, iniciada  às 18h30min  do dia trinta  de abril  de
dois mil e dezoito,  sob a presidência do vereador  Paulo
Roberto Duarte Bezerra, Presidente desta Casa, e
secretariada pelo vereador Claudinei Carlos Ribeiro 1°
Secretário. Também compõem a Mesa Diretiva desta sessão
o vereador Pedro Henrique  Rabelo, vice-presidente  e o
vereador Claudemar  Littig, 2° Secretário. Como não foi
requerida a leitura  da ata  da sessão anterior,  a mesma foi
considerada aprovada. Leitura do Expediente  Recebido.
Requerimento N. 20/CMC/2018  - Autor:  Valdomiro  Corá.
Excelentíssimo Senhor  Presidente  da Câmara Municipal  de
Cacoal/RO. O vereador  acima  mencionado,  no  uso  de suas
atribuições que lhe são conferidas por lei,  solicita  de Vossa
Excelência, depois de ouvido do plenário, Que seja
REQUERIDO junto  ao executivo  informação do  valor  que  a
Secretaria Municipal  de transporte e Trânsito – SEMTTRAN,
arrecadou com a aplicação de multas de trânsito, nos
seguintes períodos: 1º de 12/01/2017 à 30/06/2017; 2º de
01/07/2017 à 01/09/2017;  3º de 01/10/2017 até a
presente. N. Termos, P. Deferimento.  Palácio Catarino
Cardoso dos Santos, 24 de abril  de 2018. Valdomiro Corá -
Vereador. Prestação de contas mensal da Fundação Cultural
de Cacoal referente ao mês de abril de 2018 - Processo tipo
1 - nº 39/2018;  Prestação de contas mensal do Fundo
Municipal de Defesa do Meio Ambiente referente ao mês de
março de 2018 - Processo Branco - nº 1996/2018;
Prestação de contas mensal do Fundo Municipal de
Habitação e Interesse Social  referente ao mês de março de
2018 - Processo  Branco - nº 1993/2018;  Prestação de
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contas mensal  do Fundo  Municipal  de Segurança Pública
referente ao mês de março de 2018 - Processo Branco - nº
1990/2018; Prestação de contas mensal do Fundo Municipal
de Desenvolvimento  Rural  referente  ao mês de março de
2018- Processo Branco - nº 1987/2018; Prestação de contas
mensal do Fundo Municipal de Combate a Pobreza referente
ao mês de março de 2018 - Processo Branco - nº
1984/2018; Prestação de contas mensal do Fundo Municipal
dos Direitos da Mulher referente ao mês de março de 2018 -
Processo Branco - nº 1981/2018;  Prestação de contas
mensal do Fundo Municipal  da Infância e Adolescência
referente ao mês de março de 2018 - Processo Branco - nº
1978/2018; Prestação de contas mensal do Fundo Municipal
de Assistência Social  referente ao mês de março de 2018 -
Processo Branco - nº 1975/2018;  Prestação de contas
mensal da Prefeitura Municipal  de Cacoal  referente ao mês
de março de 2018  - Processo  Branco  - nº 2001/2018.  As
indicações 320/CMC/2018, 321/CMC/2018, 322/CMC/2018
de autoria do vereador Nilton Cesar da Mata;
323/CMC/2018, 324/CMC/2018, 325/CMC/2048,
326/CMC/2018, 327/CMC/2018, 328/CMC/2018,
329/CMC/2018, 330/CMC/2018, 331/CMC/2018,
332/CMC/2018, de autoria  do vereador  Claudemar  Littig;
333/CMC/2018, 334/CMC/2018, 335/CMC/2018,
336/CMC/2018, 337/CMC/2018  de autoria do vereador
Rogério Soares Chagas; 338/CMC/2018,  339/CMC/2018,
340/CMC/2018, 341CMC/2018, 342/CMC/2018,
343/CMC/2018 e 344/CMC/2018,  de autoria  do vereador
Valdecir Aparecido Nunes, são lidas, acatadas e serão
encaminhadas ao Executivo  Municipal.  O vereador  Pedro
Henrique Rabelo em Questão de Ordem requer verbalmente
que haja  apenas  um Expediente de 10 (dez)  minutos,  com
direito a apartes,  o que colocado  à disposição do  Plenário,
foi aprovado por unanimidade  dos presentes. Pequeno
Expediente. O presidente  Paulo Roberto  Duarte Bezerra
informa que, a convite do vereador Euzébio Scherrer Brizon,
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está presente  o secretário municipal  de Planejamento,  Sr.
Antonio Oliveira  Brito,  para que  possa  dirimir  dúvidas dos
senhores vereadores,  sendo assim o convida  a ocupar a
tribuna, e informa que o Sr. Secretário Municipal de
Planejamento possui  20 minutos  para explanação, sendo
ainda que o vereador  Euzébio Scherrer  Brizon  cederá 10
minutos de seu tempo regimental ao Secretário. O
Sr. Antônio Oliveira Brito, Secretário Municipal de Planejamento diz:
“Boa noite, vereadores, presidente desta Casa. Primeiramente,
Presidente, eu quero fazer uma justificativa  aqui, em relação a
sessão do dia dezesseis deste mês, que o vereador que nos
convidou, acho que ele não foi informado  pela sua assessoria  e
achou que a gente estava descumprindo com um chamamento desta
Casa de Leis, mas não foi, vereador,  é que o senhor não foi
informado pela assessoria,  nem  pela Mesa da Casa,  mas o ofício
chegou lá pra secretaria de planejamento dia cinco convidando para
a gente comparecer aqui no dia vinte três e no dia onze chegou um
outro ofício retificando, pra gente comparecer na data de hoje e aqui
estamos presente.  E é uma satisfação a gente  vim aqui atender o
chamamento dos nobres  vereadores  para  trazer  à luz dos nossos
munícipes, todos os projetos, todos os planejamentos  que nós
temos para nossa cidade,  então só foi um mal entendido  das
informações. Em nome do presidente dessa Casa eu quero dar um
boa noite  aqui  a todos  presentes  na Casa,  em nome  do vereador
Zebin, que nos convidou, assim é uma grande oportunidade
Vereador, o senhor  nos convidar  para  vir aqui,  que  a gente  pode
expor e externar  o que nós estamos realizando  do período de
setembro, quando  eu assumi  aquela  pasta,  até o dia  de hoje  e a
gente vai explanar  aqui  todos nossos convênios, todos os nossos
projetos que  foram  realizados  na Secretaria  de Planejamento,  vou
fazer uma  pequena  leitura  aqui,  durante  o período de setembro  a
dezembro de 2017, fizemos gestões e acompanhamentos  das
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propostas cadastradas  no portal de convênios SICOV, junto ao
Ministério da Defesa e do programa  Calha Norte dos recursos
oriundos das emendas parlamentares desta forma possibilitando que
seis deles fossem empenhados  e elaborados os projetos de
engenharia estando  atualmente em análise junto  ao departamento
de engenharia  do ministério gestor sendo  eles: e aqui  eu quero
deixar claro que ficaram alguns encaminhamentos  na gestão
passada, mas que não era recurso financeiro em conta e sim alguns
pedidos no ministério para que fosse homologado  e a gente
trabalhar esses documentos e realizar os projetos. E, graças à Deus,
nós conseguimos fazer de Setembro para cá recuperar algum desses
projetos, projeto  significante  para  a cidade  de Cacoal.  Nós temos
aqui o Convênio 261/2017  da Avenida Porto  Velho  infraestrutura e
pavimentação no valor de dois milhões e seiscentos  mil, aqui  já
incluso a contrapartida do município que nesse caso é cem mil reais,
o Ministério da Defesa,  do Deputado Nilton Capixaba, esse projeto
ele foi elaborado pela empresa que presta serviço pro município de
Cacoal e protocolado aguardando parecer e aprovação da equipe de
engenharia do programa Calha Norte. O convênio 179/2017
construção do terminal de passageiros do distrito do Riozinho, esse
daqui é uma emenda  no valor  de duzentos  e setenta mil,  cento  e
cinquenta e nove reais e setenta  seis centavos  do Ministério da
Defesa, do deputado  federal Expedito Neto, também aguarda
parecer e aprovação da equipe de engenharia  em Brasília. O
convênio 07/2017 contribuição da Casa Acolhida no valor de
duzentos e sessenta mil, também do Ministério da Defesa, da
deputada Mariana  Carvalho,  também se encontra  aguardando  o
parecer e aprovação da equipe  de Engenharia,  certo? O termo
número 061/2017 da pista de caminhada do bairro Eldorado no valor
de duzentos  e sessenta  mil também do programa  Calha  Norte  do
senador Acir, também aguardando  o parecer e aprovação em
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Brasília. O termo 284, aquisição de ônibus adaptado para
atendimento ao CERNIC, quatrocentos e setenta mil, esse aqui é um
recurso do senador  Ivo Cassol,  também do programa Calha Norte,
aguardando parecer, aprovação do Ministério da Defesa. O convênio
214/2017, equipamento de aquisição de mini-carregadeira  e
Implementos, duzentos e quarenta mil, quinhentos e vinte um reais,
do deputado federal Cláudio, Luiz Cláudio, essa proposta cadastrada
aguardando análise e aprovação da engenharia.  Obtivemos  êxito
também na aprovação do projeto  Lona Cultural junto ao Ministério
da Cultura Caixa  Econômica conforme  descrito  a baixo,  nós temos
aqui, aquisição de equipamentos  de implantação da Lona  Cultural,
quatrocentos e dez mil, do Ministério da Cultura da deputada federal
Marinha Raupp,  esse projeto aprovado  pela Caixa em fase de
licitação esse projeto  aqui  já está sendo  licitado.  O convênio 115
Qualifica Brasil,  cursos  profissionalizantes, isso aqui é uma emenda
do deputado  federal no valor de quatrocentos  e quatro mil e
duzentos reais, esse projeto  aprovado  junto  ao Ministério gestor,
aguardando liberação de recursos para envio a SEMAST,  para
adoção de procedimento licitatório, estamos só aguardando
autorização já para  ir para  licitação. Neste  período fizemos  gestão
acompanhamento de três propostas de obras da Secretaria de Saúde
com recurso do Fundo Nacional de Saúde junto à Caixa, dessa forma
possibilitando assinatura dos contratos de repasse em dezembro de
2017, sendo  eles:  o contrato de repasse de 2017,  que reforma de
Unidade de Atenção Especializada em Saúde, no valor de duzentos e
sessenta e sete mil do Fundo  Nacional  de Saúde da deputada
Marinha Raupp,  esse contrato  celebrado  com a Caixa,  projeto  em
fase de elaboração; Contrato 853058/2017, também um recurso da
Marinha, da deputada Marinha Raupp, de duzentos e noventa e nove
mil e duzentos  reais,  contrato  celebrado  com  a Caixa,  projeto  em
fase de elaboração, contrato  também do pastor  Valadares  quando
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ele teve no senado  substituindo  o senador  Acir,  ele disponibilizou
para Cacoal  quinhentos e cinquenta mil,  contrato  celebrado com a
Caixa em fase de elaboração. Só lembrando  aqui  para  o vereador
que é um pedido  seu junto  aquele  Senador  que  assumiu  naquela
época, junto ao governo estadual  no ano de 2017/2018 foram
celebrados e aprovados convênio abaixo descritos, são eles: projeto
Balé, aquisição de roupas de Balé e figurinos na Sudi Céu, SEMAST,
trinta mil reais, isso aqui é uma Emenda do deputado Alex Redano,
recurso projeto liberado em fase de licitação. Aquisição de
equipamentos e material  permanente  no hospital  Materno-Infantil,
cem mil reais,  provenientes  do deputado  Alex Redano,  esse aqui
também está na saúde para licitar, tudo em fase de licitação esses
projetos. O convênio 23/PGE/2017,  muda  de café, SEAGRI  para
SEMAGRI, cem mil reais, do deputado  José Hermínio, recursos
projeto liberado em fase de licitação. Sinalização de faixas elevadas
DETRAN para  o SEMTTRAN,  quarenta  mil, trezentos  e quarenta  e
cinco mil setecentos  e sessenta e dois reais e noventa  e sete
centavos, nós estamos  aqui  em contra  partida  quarenta  mil reais,
aprovado o termo  de  convênio, assinado, aguardando liberação de
recurso. Na verdade  esse projeto aqui ele já está em fase de
licitação, e a prefeitura municipal vai realizar e construir as calçadas
nos locais  aonde  não tem  a calçada para  ser,  fazer  a demarcação
das faixas elevadas nos locais que exige essa faixa. Aquisição de ar
condicionado da Escola  Presidente Médici da SEDUC,  cinquenta mil
reais, do deputado Lazinho da Fetagro, também está para licitar esse
projeto. Aquisição de micro-ônibus da Secretaria de Saúde Estadual
para a SEMUSA, cento e cinquenta mil reais, uma contra partida do
município de cento e cinquenta  mil reais, do deputado  Jean de
Oliveira, também já tá enviado  para  a Secretaria  de Saúde licitar
esse processo. Aquisição de microsistems, televisores, é o convênio
340, da SEDUC para a SEMED, quarenta mil reais, uma
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contrapartida de quatro mil quatrocentos  e sessenta e um do
município, do deputado  Léo Moraes,  também na educação para
licitar. Aquisição de equipamento  de material permanente  do
Hospital Materno  Infantil,  da saúde do estado para a saúde do
município, trinta mil reais,  uma contrapartida do município de  sete
mil e setenta e três reais e trinta e seis centavos, do deputado Leo
Moraes, recurso de projetos liberados enviados para a secretaria de
saúde. Então, veja, nobres  vereadores,  e os munícipes que nos
acompanha nesse momento, nós temos uma vários deputados
estaduais contribuindo para o município de Cacoal, e quando a gente
percebe nas redes sociais ou outras fontes de informação criticando
os deputados que não traz recurso pra Cacoal, mas não é verdade,
aqui a gente tá vendo que todos esses projetos e processos já estão
em fase  de  licitação e de  vários deputados de  Rondônia. Aqui  nós
temos o convênio FITHA  2018, recuperação de estradas  vicinais,
esse projeto e documentação estão protocoladas  junto ao DER
aguardando celebração de convênio e aprovação do projeto do
posto. Convênio N. 33/2018,  aquisição de insumo para usinagem e
aplicação de CBUQ para tapa-buracos,  treze milhões, cento e
cinquenta e oito mil,  quatrocentos e um, do DER. Isso aqui é uma
emenda, uma parceria do Deputado Nilton Capixaba com o Governo
do Estado, com o Município de Cacoal, é um projeto e
documentação protocolada junto ao DER, aguardando celebração de
convênio e aprovação do projeto proposto.  Então com a instalação
das nossas  usinas  até o dia 17 do mês seguinte,  acredito  que  já
esteja aqui no nosso município, com esse  recurso aqui a gente vai
poder trabalhar  praticamente  o ano de 2019 inteiro com esse
recurso, então, no trabalho  de tampa  buraco  nas ruas da nossa
cidade. O convênio 030/2018, pavimentação asfáltica em CBUQ, oito
milhões e trinta mil,  trezentos  e quarenta e três reais e noventa e
seis centavos, do DER, esse projeto também, ele tá sendo elaborado



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
 8

e aguardando aprovação para  que  a gente  possa  também usufruir
desse recurso  junto  de novas  avenidas  e ruas  do nosso  bairro  da
cidade de Cacoal  e asfaltando, principalmente naqueles  bairros  do
Vista Alegre, do Josino Brito, passando pelo bairro Vitória, e outros
na adjacência ali. Ainda desse ano foram apresentadas proposta do
SICONV, junto ao Ministério da Defesa, oriundo de Emendas
parlamentares, estão todos analisados e com parecer para
celebração de convênio com o ministério gestor , sendo elas: nós
temos uma  emenda  aqui,  do senador  Ivo Cassol,  equipamento de
micro-ônibus e uma van, quatrocentos  e setenta e seis mil,
oitocentos e setenta  e quatro  reais e trinta e três centavos,  no
Ministério da Defesa,  esse projeto,  essa proposta  cadastrada  em
fase de  análise e elaboração do convênio pelo  Ministério Gestor.  É
bom deixar explícito aqui que esse ano é um ano atípico, é um ano
eleitoral, um ano  político, nós vamos  ter eleição, e certamente vai
ser um período mais curto, mas nós temos prazo também reduzido,
para aprovação desses  projetos  e liberação desses  recursos,  então
certamente a gente tem que trabalhar com o pé no chão e entender
que isso aqui só vai estar disponibilizado na realidade só o ano que
vem, né? Porque (fala incompreensível) até o dia 30 agora do mês
de abril tem que assinar alguns  documentos  e 30 de junho  se
encerra todo tipo de convênio e de parceria com os entes federados,
então dificilmente nós vamos disponibilizar de algum recurso desses
convênios que foram celebradas agora. Temos aqui do Senador Acir,
cento e oitenta mil, aquisição de um caminhão carroceria tipo carga
seca, nós temos outra proposta aqui no SICONV, no valor de
trezentos e trinta e seis mil,  seiscentos e sessenta e sete reais, da
Deputada Marinha. Tem uma outra proposta aqui 2018,
pavimentação em concreto betuminoso quente de um milhão, cento
e quarenta e seis mil, seiscentos e cinquenta reais, do senador Acir,
essa proposta cadastrada  em fase de análise e elaboração do
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convênio pelo Ministério Gestor, proposta SICONV de pavimentação
e concreto  de asfalto quente, de um milhão e oitenta mil reais, do
deputado Nilton Capixaba. Proposta cadastrada em fase de análise e
elaboração do convênio pelo ministério gestor. Tudo essas propostas
é do ministério da Defesa, do Programa Calha Norte. Pavimentação
de ruas em bloco de concreto sextavado com meio fio, sarjetado e
drenado superficial, isso aqui é do ministério da defesa também do
deputado federal  Nilton  Capixaba, proposta cadastrada em fase de
análise e elaboração. Convênio pelo Ministério Gestor,  isso aqui  é
uma indicação do vereador  Valdecir,  que  nós tamos trabalhando,
vereador, já nesse  projeto  ele já tá bem  avançado, e assim eu  to
tendo uma preocupação e conversando com a presidente do SAAE,
na intenção da gente  já fazer uma parceria  e ver qual  que é a
condição de recurso lá pra já fazer o trabalho de saneamento básico,
pra fazer um trabalho já completo,  mas já tá em andamento, já tá
em fase de conclusão. A construção de cobertura de uma quadra no
loteamento Paineiras,  do deputado  Expedito  Netto, no valor de
duzentos e setenta e dois mil e quatrocentos e oitenta e sete, uma
proposta cadastrada em fase de análise elaborada no convênio pelo
Ministério gestor,  também é uma  proposta  do deputado  Expedito
Netto, né, então é só somente  isso aqui  é para  cobertura  lá no
Paineiras. Aquisição de veículo micro-ônibus no valor de duzentos e
cinquenta e nove mil, seiscentos e trinta e quatro reais, do deputado
Luiz Claudio,  proposta cadastrada em fase de  análise e elaboração
do convênio pelo  Ministério gestor.  Uma proposta  de aquisição de
equipamentos caminhão carga  seca,  caminhão baú e implementos
agrícolas, quinhentos e trinta e um mil, oitocentos e quinze reais, do
Deputado Nilton Capixaba, proposta cadastrada em fase de análise
também pelo Ministério gestor. Aquisição de veículo pesado,
máquinas e equipamento,  um milhão, duzentos  e quarenta  e oito
mil, do senador Valdir Raupp, são vários equipamento, é, o objetivo
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desse equipamento aqui é para compor  a usina que será instalada
no nosso município e dar os prosseguimento no trabalho de asfalto e
tampa buraco da nossa cidade.  Uma proposta aquisição de veículo
pesado três milhões e sessenta  mil, do Ministério da Defesa,  do
senador Valdir Raupp, também essa proposta cadastrada no sistema.
Temos mais uma proposta aqui de aquisição de caminhão comboio
para lubrificação e abastecimento, é aquela que a gente conhece por
melosa, o vereador  Jabá que  foi secretário de obras  do município
conhece esse tipo de caminhão de veículo, no valor de trezentos e
trinta mil e trezentos reais, uma proposta do deputado  Lúcio
Mosquini, né, do Ministério da Integração Nacional,  também está
sob análise. Neste mesmo período tivemos aprovação de dois
convênio pavimentação asfáltica junto ao Ministério da Defesa, que é
o convênio 290, pavimentação asfáltica, meio-fio,  sarjeta  da  Linha
06, no valor equivalente, novecentos e trinta e sete mil e quinhentos
reais, isso aqui  era  um recurso  que  estava  o projeto  praticamente
perdido, nós que tivemos que trabalhar com a empresa Paz do início
desse projeto porque estava praticamente perdido, e felizmente e a
vontade da empresa  a gente  conseguiu  em 45 dias, iniciar  esse
projeto, concluir  e aprovar  no apagar  das luzes, saindo  daqui  no
último dia para  levar em Brasília em mãos que  o no feriado  e o
pessoal do ministério estava lá aguardando a Teresa que levou em
mãos devido uma gestão feita pelo Deputado lá e a gente conseguiu
protocolar no apagar  das luzes. O outro convênio é o 310, que
também é de  pavimentação asfáltica meio-fio,  e sarjeta,  em linhas
urbanas do município, novecentos e trinta e sete mil reais, esse aqui
é do senador  Acir.  Mão, isso aqui  é uma indicação sua  junto  com
Senador da gestão passada, aqui também teve várias modificações,
a gestão mudou  de local tudo,  deu  certo,  você leu,  né, já o ano
passado, mas já foi corrigido  e o nobre  vereador  já tem em mãos
quais são os endereço dessa  pavimentação que  foi feita ainda  na
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gestão passada, projeto aprovado esses dois projetos estão
aprovado em fase de licitação já aqui na CPL em Cacoal.  Então só
aqui já são mais de dois mil metros linear de asfalto, metros
quadrado de asfalto. Tem uns trechos desse convênio aqui, mas eu
vou deixar  depois  para  vocês porque  se não fica muito  extenso.
Então vereador, esses são os projetos que nós temos elaborado, já
encaminhado e aprovado, outros em fase de licitação, tá. Eu queria
fazer, se o Senhor  me desse  mais  um minutinho aqui  quero  fazer
uma ressalva aqui que nesses últimos dias deu muita polêmica aqui
na nossa  cidade,  é, devido  o vereador  Corá, que  sempre  tá aqui
defendendo os interesses  dos nossos  empresários, tá aqui  sempre
fazendo a sugestão dele,  cobrando, devido às taxas e os impostos,
mas é assim o município, o estado e a união, ela vive de tributos e
todas as leis que  a gente  executa,  que  a gente  procura  executar,
que a gente procura exigir na administração pública são leis
aprovado normalmente  por  esta Casa,  né, então às vezes  a gente
fica até assim,  pasmo,  mas não desanimado,  né, porque  a gente
entende a posição do vereador,  a gente sabe que a primeira coisa
que acontece é reclamar ao vereador, mas nós temos uma
recomendação do Ministério Público, que vem desde 2010 cobrando
e exigindo  isso, tem Ata, é recomendação 022/2012,  ela sempre
todo ano  ela é renovada.  Então o que  é fiscalização de postura  e
obra e a secretaria de fazenda estão fazendo é cumprir a
determinação da legislação. Questão de ordem,  o vereador  Pedro
Rabelo pergunta:  “Só para  mim poder  entender,  qual  é o tipo de
tributo que o senhor tá mencionando? ”. O Sr. Antonio Brito
responde: “Eu falei no geral,  isso aqui  não é tributos,  isso aqui  é
exigências da legislação que a gente cobra, eu falei que o vereador
Corá é um  exímio defensor  dos munícipes, na questão quando se
fala de tributo de encargos, de impostos, isso que eu me referi para
poder falar disso aqui”. O presidente,  sr. Paulo Roberto  Duarte
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Bezerra, questiona:  “Não, não, não. Essa recomendação não é
especifica de nada, é de todos, é geral?”. Ao que o Sr. Secretário de
Planejamento responde: “Ela é das calçadas, eu só fiz um preâmbulo
porque o vereador  aqui, é o que assim, gosta, direto ele está
cobrando a gente,  está nos visitando  e fazendo  isso. Então nós
estamos cumprindo  com a recomendação do ministério público e
com plano  diretor  do município, só que  até agora  o que  a gente
realizou nesse período todo foi só a notificação. Assim, e eu
conversei com a prefeita, ela também tem essa preocupação dessa
exigência com o empresário, com o empreendedor da nossa cidade,
eu conversei com ela e nós chegamos a um determinado
entendimento da gente se reunir com essa Casa, com os
empresários daquela  Avenida Castelo Branco, com o ministério
público e propor  uma audiência pública para gente resolver  aquela
situação, né, porque a BR 364 com a Avenida Castelo Branco está
com marginal do lado direito e da esquerda é a entrada da cidade e
nós há de convir  que tem situações que deixa a nossa cidade feia,
mas também a gente  tem que  ver as necessidade  de cada  um,  a
gente não pode usar a calçada que é um passeio público, um bem
público como extensão do comércio e aí a gente  somos exigidos
pelo ministério público e a gente  exige  também do empreendedor
que faz uso daquele  bem ”. O sr. presidente  Paulo  Roberto  Duarte
Bezerra diz: “Nós vamos abrir um minuto, dois minutinhos  no
máximo para uma pergunta, eu gostaria que começasse com Vossa
Excelência, Zebin,  porque  foi um pedido  seu,  tá, e você tem  uma
pergunta ao secretário, nós teremos que ser rápido, nos temos treze
matérias para  poder  liberar  então não vou abrir  para  todos, por
favor”. Em Questão de Ordem, o vereador Euzébio Scherrer Brizon
agradece e diz: “Eu quero  aqui fazer, agradecer  o secretário de
Planejamento, convidei  secretário porque  as pessoas  nos cobram,
né, temos problemas  naqueles  drenos  no bairro  Brizon,  no bairro
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Clodoaldo, então eu gostaria que o senhor dessa uma
explicaçãozinha para a população sobre esses drenos na nossa
cidade.” O sr. Antônio Brito diz: “Eu até agradeço vereador por você
nos ter nos convidado e isso é bom, porque a gente também, além
de dar explicação para essa Casa, a gente acaba passando
informação para  os munícipes, a gente  sabe,  eu acompanho  pela
internet e sei que tem uma média de trinta cinco a quarenta pessoas
acompanhando a sessão pela internet, então além dos pessoal que
estão aqui temos em média aí de quarenta pessoas acompanhando
pela internet então é importante esse esclarecimento. Esse projeto é
um projeto já de longos prazos e estava dependendo, sempre com
pendência e agora  ele foi corrigido,  todas essas pendência e vai
beneficiar a drenagem no bairro Novo Horizonte, Brizon, Clodoaldo e
parte ali do Josino Brito eu não tenho bem e o Novo Cacoal, então
vai beneficiar  os munícipes daquela  região que  há tempo  pedem,
anseiam por esse serviço então já está em fase de licitação e assim
que for concluído a secretaria de obras vai executar o serviço e nós
vamos acompanhar  os processos documental ”. Em Questão de
Ordem o vereador Rogério Soares Chagas diz: “boa noite, secretário,
parabéns aí por dar esclarecimento  aos vereadores  e também a
nossa comunidade,  e eu gostaria  de fazer uma pergunta  para  o
Senhor, sobre o hospital  municipal  do Greenville,  que passo que
anda, que  tramitação que  está tendo  ali porque  todo  mundo  sabe
que a empresa  que iniciou  aquele  hospital,  ela deu o calote na
prefeitura e até agora a gente  está ansioso aqui para saber o que
está acontecendo,  qual  foi as medidas  tomadas  para  ver se este
hospital vai sair,  se esse  dinheiro vai voltar para união, o que está
acontecendo?” O Sr. Antônio Brito responde: “Vereador, boa
pergunta e quero  dizer  que esse projeto ele foi aprovado, a gente
corrigiu todas  as pendências, porque  ele teve,  ele foi cancelado o
processo de licitação e nós corrigimos todas as pendencias, todas as
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situações que estava em desfavor nesse projeto e ele foi aprovado
pela Caixa e também já encontra  em faze de licitação, que  é um
recurso do senador Valdir Raupp, do MDB”. Em Questão de Ordem o
vereador Mário Angelino Moreira diz: “boa noite, secretário Brito, em
cima da fala do nobre colega vereador Rogério, eu ia até fazer essa
pergunta para  Vossa Excelência da forma  que  ele fez, mas eu ia
acrescentar o que eu vou acrescentar  agora,  por qual motivo a
administração, atual administração não chamou,  não convocou  a
segunda colocada da licitação e tomou as medidas de cancelar uma
licitação de um projeto  que  já estava  em andamento  para  iniciar
novamente esse processo  licitatório, porque  diz a lei que  quando
tem problema com a primeira empresa, chama-se a segunda
colocada, eu tenho documento  da segunda  colocada  que é do
Belincanta, que ele não ficou nem sabendo que a primeira tinha sido
desistido, oficialmente falando papel. Gostaria que Vossa Excelência,
Vossa Senhoria esclarecesse  pra Cacoal,  porque que  começou um
novo processo licitatório sem antes chamar a segunda colocada, ou
haver a desistência da segunda colocada, porque são vinte milhões
de reais  que está em jogo,  vinte milhões de  reais  que já está nos
cofres da Caixa Econômica, com convênio assinado com o município
de Cacoal, emenda  do senador  Valdir Raupp  e que nunca  mais
ninguém soube notícias disso,  quando eu digo ninguém é ninguém
mesmo, tanto é que nós estamos perguntando aqui agora à noite,
obrigado, se vossa Excelência, vossa Senhoria, puder responder eu
vou ficar satisfeito”. Ao que o sr. Secretário de Planejamento
responde: “Primeiro que o processo  foi aprovado  agora,  semana
passada, ele não estava aprovado ainda, depois de sanada as coisas
do processo que ele foi aprovado agora, tivemos que refazer quase
todo o projeto, quanto a questão da legalidade aí vereador, gostaria
muito de responder para o senhor, mas eu não vou entrar na seara
do controle interno nem da procuradoria geral do município, porque
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eu não tenho  conhecimento  a miúde desse processo  na questão
licitatória, eu poderia muito bem tecer comentário aqui, mas eu vou
deixar que esses órgãos, órgãos fiscalizadores interno do município
e a procuradoria  órgão jurídico se manifeste  oportunamente ”. Em
Questão de Ordem o vereador Mário Angelino Moreira diz: “Obrigado
secretário, só para  dizer para  vossa Excelência, que o processo,
presidente, estava  aprovado  o convênio porque  se não, não tinha
nem licitado,  nem dado  a ordem de  serviço no ano passado.  Tem
umas conversas que não dá para descer, tem umas coisas que não
dá para entender, foi aprovado agora o processo, e deu entrada lá,
e três milhões já foi dado em pagamento,  já foi feito base de
hospital e não tinha  processo,  faça-me o favor,  agora  peço para
Vossa Excelência já a partir de hoje convocar também aqui o chefe
do controle interno, que talvez ele vai saber explicar, muito
obrigado”. Em Questão de Ordem  o vereador  Valdomiro  Corá diz:
“boa noite, secretário, é um prazer receber o senhor aqui na nossa
Casa, secretário, a minha  pergunta  é, os empresários do nosso
município vem  pagando muitos  impostos,  nossos  empresários vem
gerando muito emprego no nosso município, os nossos empresários
não aguenta mais a fiscalização do município notificando os nossos
empresários, os nossos comerciantes, eu tenho aqui várias
notificação da  fiscalização sobre  a calçada da marginal da BR 364,
aonde vários empresários usam uma parte da calçada, que a calçada
aí em torno de dez metros,  ele usa para colocar um carro, ele usa
para colocar uma máquina, ele usa pra mostrar o seu produto e nós
nessa Casa  de Leis, sempre  apoiamos  os empresários até porque,
esses empresários vem gerar emprego no nosso município pagando
impostos, e também começou hoje no município de Cacoal  uma
reclamação dos empresários, tem um empresário que tem um
prédio aqui na marginal da BR 364, e ele deixou um outro
empresário colocar uma propaganda no seu prédio, outdoor, ele foi
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notificado hoje pela fiscalização, eu vejo assim muito abuso da parte
da fiscalização, não sei por onde que começa a ordem, não sei se é
pela a ordem da prefeita ou pelo secretário, é muito abuso em cima
dos nossos empresários, os nossos empresários estão querendo
parar de gerar emprego, porque ficam muito aborrecidos, Paulinho,
você vê, você como presidente,  empresário também, todo dia
fiscalização perturbando, eu gostaria que o secretário falasse sobre
isso, e o que que pode fazer, porque nós também tem uma lei aqui
que foi aprovada no mandato passado, a Lei 2554 do município de
Cacoal 2009, aonde autoriza a fiscalização estar multando e
notificando os empresários dessa cidade, o que que a secretaria, não
sei se é da Vossa Excelência essa secretaria, o que que pode fazer
para o nosso povo, para ajudar a nossa população?”. O Sr. Antônio
Brito responde:  “Vereador, como  eu disse  anteriormente,  que  nós
estamos cumprindo uma recomendação do ministério público, mas
nada impede e é uma preocupação da prefeita, rever essa situação,
e a gente vai propor uma audiência pública com essa Casa de Leis,
com o ministério público, e com  aqueles  empreendedores  daquela
avenida lá, Castelo Branco,  tanto do lado direito quanto  do lado
esquerdo. Eu só quero deixar claro aqui, vereador,  que o fiscal ele
tem discricionariedade por legislação, para realizar o serviço dentro
da circunscrição que  eles atuam,  eles não fazem  isso porque  eles
gostam ou por  que  eles são sarcásticos, eles não fazem isso, eles
fazem para  cumprir  com a atividades  deles,  e se eles não fazem,
eles são omissos  e nós como  agentes públicos estamos sujeito de
responder por omissão, então nós temos que fazer, agora o debate
ele é salutar, a  prefeita está preocupada com isso, entendeu? Ela
está preocupada com isso, mas também nós temos que cumprir com
a legislação, então é isso que eu deixo aqui vamos tentar reunir e
abrir essa audiência pública para  que  a gente  possa  realizar  esse
entendimento, e entender, porque o ministério público entende que
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o uso da calçada é uso do bem, está usando o bem público, o bem
público comum  ele não pode  ser e nem dar renda  para  um em
detrimento do outro,  tem que ser o uso de toda a população”. Em
Questão de Ordem  o vereador  Valdomiro  Corá diz: “mas quantos
metros de calçada eles quer, dez metros, três metros, dois metros,
cinco metro?”. Em Questão de Ordem, o sr. Presidente  Paulo
Roberto Duarte Bezerra intervém e diz: “Esse assunto é um assunto
importante, mas se nós não fizermos, eu acredito até, o senhor está
correto em defender,  eu também sou contra, quer dizer que estou
do lado da Vossa Excelência, mas tem que haver realmente o que o
Brito disse,  o secretário está coberto  de  razão, nós vamos ter  que
chamar o representante  do ministério público, das empresas,  do
legislativo e do executivo  para que possa chegar  a um mínimo
denominador comum, até só para gente já correr com o assunto em
relação à essa questão de  outdoor,  tem que ver como  é que está
sendo feita essa tributação, porque por exemplo o dono do outdoor,
ele já é tributado,  se eu colocar a minha  empresa  lá, fazendo
propaganda e também for tributado estou bi-tributando está errado,
então se ela tiver que tributar é uma vez só e não duas e pelo o que
eu entendi  essa reclamação chegou  a mim também, Brito, e nós
vamos ter que conversar com o Gilmar, que eu acredito que nesse
caso é ele, exatamente não tem nem a ver com seu assunto, é, nós
temos que  ver se não está bi-tributando,  se estiver  bi-tributando,
nós vamos  ter que  tomar  uma  atitude  e parar  com isso, mas eu
acredito que  você respondeu  é correto  sim, tem que  marcar  uma
reunião com todos os órgãos ai”. O Sr. Secretário de Planejamento
diz: “Presidente, eu quero  agradecer  o convite  do vereador  Zebin,
agradecer a acolhida dos nobres vereadores e dizer que nós
estamos a disposição lá na secretaria de planejamento, para gente
atender o chamamento  de qualquer  dúvida que tiver aqui nesta
Casa, eu tenho vindo aqui, o presidente  desta Casa tem me
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chamado por telefone, eu tenho vindo, eu tenho atendido, então eu
sempre quero,  entendo  que  a gente  tem que  estar  no diálogo, o
diálogo é o melhor caminho para o entendimento, em benefício da
nossa sociedade,  então só com entendimento, só quem ganha são
nossos munícipes e a própria gestão do município, então quero
deixar aqui o abraço da prefeita Glaucione, também mandou deixar
um abraço dela aqui”. O Presidente  diz: “Para aproveitar  que o
senhor está aqui,  o vereador  Valdecir  quer  encerrar,  responda  só
mais essa pergunta, por  favor”. Em Questão de Ordem o vereador
Valdecir Aparecido  Nunes  diz:  “boa noite,  secretário, obrigado  por
aceitar o convite e vir nessa Casa de Leis, só gostaria de perguntar a
Vossa Senhoria, e sabedor que sou da nossa equipe de engenharia
valorosa, dedicada,  porém reduzida,  saber  se nós corremos  algum
risco de perder  alguma emenda,  haja visto que nós temos  tempo,
tempo para o projeto e também dizer, pedir para a Vossa Senhoria
dar preferencia, eu sei que todos estão sendo cuidado com carinho,
todos os nossos projetos, mas nós temos na saúde, nós temos uma
reforma ali no Materno e também temos á ali, para utilizar a antiga
Unidade Mista como  a nossa  farmácia central,  haja  visto que  nós
temos tempo, mas é visto que a saúde ela é tão carente e é o nosso
bem maior, só para colaborar com vossa Senhoria pedir a
preferência nesses dois projetos aí, para que o nosso povo continue
tendo saúde, claro  cumprindo o nosso prazo aí que é determinado
pela justiça”.  Ao que o Secretário de Planejamento responde: “Em
relação esses  dois  projeto da saúde, nós temos dado uma atenção
específica especialmente para ela, eu conversei com a secretária da
pasta, infelizmente, nós só temos um funcionário engenheiro
eletricista e ele por ser o único que ele tem atendido  a nossa
demanda, dentro das dificuldades,  dentro das dificuldades  de
infraestrutura, de estrutura, nós temos atendido na parte de
engenharia elétrica, mas acredito que até amanhã meio-dia no
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feriado ele vai trabalhar para entregar meio-dia, hoje eu sentei com
ele, sentei com a secretária, e ele se comprometeu  de amanhã
meio-dia entregar, porque nós estamos com duas semanas
trabalhando com  engenheiro  eletricista  para  resolver  problemas  ali
na bacia da rodovia 383, então nós conseguimos ali instalar já um, a
parte elétrica para resolver a questão daquela bacia dos aradores lá
para resolver  o problema ambiental naquela região lá, então nessa
parte aí nós estamos  fazendo,  só a título aqui  de conhecimento,
Presidente, todas as escolas do município, nós estamos fazendo
projetos de estrutura,  de pânico e incêndio, é, sugerido pelo
Ministério Público, todos, então nós temos uma equipe muito
reduzida de quatro engenheiro civis, um eletricista e dois desenhista,
então é reduzido  para nossa demanda,  mas graças a Deus nós
temos se programado  e feito dentro das nossas condições,
recuperar alguns  projetos  já perdido  e nós não corremos  nenhum
risco de perder  nenhum  projeto  desses  que  estão em andamento
porque nós estamos fazendo  com bastante  antecedência os que
tinha risco nós recuperamos  que  foi esses dois de asfalto ”. O Sr.
Presidente da  Mesa  Diretiva diz:  “Nós gostaríamos de  agradecê-lo,
Brito, gostaria de pedir  que você, se você puder passar uma cópia
desse relatório que você trouxe pode encaminhar meu gabinete que
eu faço compra passar para cada gabinete de cada vereador e pedir
também, já é um pedido pessoal que você tome um certo cuidado e
a gente recebe algumas reclamações falando de veículos né, é que
todas as empresas sejam notificadas, porque algumas e eu não sei a
veracidade disso  eu gostaria  que  Vossa  Excelência, visse isso para
mim, com carinho, é, se a empresa A recebeu, a B também tem que
receber, então assim, só para que tivesse esse  cuidado, que todos
notificasse para  que  não fique  parecendo  que  há dois pesos  duas
medidas”. O Sr. Brito responde:  “Quanto à secretaria  de obras,  a
secretaria de planejamento e fiscalização de obras e posturas, todos,
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independente de preto, branco, barrigudo, sem barriga todos estão
sendo, agora quanto à secretaria da fazenda eu não posso
responder porque  é a outra pasta,  é outra fiscalização, obrigado
presidente, vou passar aqui o relatório do período de setembro. Data
de Hoje”. O vereador Claudinei Carlos Ribeiro do PSB, cumprimenta
a todos os presentes  e diz: “Eu começo a minha fala, senhor
presidente, quero encaminhar  um ofício para Prefeitura,  para se
fazer o estudo, mas adequado,  fazer adequação melhor desses
valores que está fora do padrão tem que ser revisto, essas placas aí
em locais particulares  não estão na rua, que  andaram  multando,
melhor notificando  esses empresários, têm a Lei Federal  que a
5172/66 e a Lei Municipal  2554/2009 que é recolhida  a taxa de
publicidade. Então já liguei para o Itamar hoje fiscalização e
realmente está fora, tá fora da realidade esses valores estão sendo
cobrados, então a gente quer, que essa mesa encaminhe  a
prefeitura, falei com a prefeita  Glaucione  também, para  que  haja
uma melhoras  nesses  valores,  porque  já que  uma Lei Federal  não
pode ser revogada, mas na lei municipal da para se mexer e valores,
a população os empresários não aguentam mais pagar os tributos,
que só vem a prejudicar  mais seu comércio, seus gastos, suas
finanças. Eu quero  também aqui  falar  no postinho  do Morada  do
Bosque, estive visitando hoje  Morada  do Bosque,  então dá um dá
onze horas  da  manhã uma da  tarde,  só fica  uma recepcionista  no
postinho, então se a pessoa por  acaso passar mal nesse momento
não tem ninguém para atender, que só tem um médico, enfermeiro
e o técnico de enfermagem  lá, ali atende  o Eldorado,  desculpe,
Clodoaldo, Morada do Bosque Alto Boa Vista 1 e 2, Residencial Sete
de Setembro 1 e 2, Zumaki então fica complicado, chegar uma hora
lá que  não tem ninguém para  atender  essas pessoas.  Eu  também
quero encaminhar ofício, que contrate mais pessoas para trabalhar e
também a Linha 07, área Rural, várias pessoas foram no postinho e
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encaminharam para o Cristo Rei e também o Brizon,  que tem que
se deslocar daqui para ir lá no Nova Esperança no BNH, então é um
pedido que as pessoas, passem a ser atendida  no Morada  do
Bosque, a partir do momento que sejam contratado essas pessoas,
para sim dá conta das quantidades de pessoas que serão atendidas.
A Linha 07 fica á caminho do Morada do Bosque, uma pessoa chega
já com problema para ir lá no Cristo  Rei  e todos sabem Cristo Rei
está um caos.  É muita gente para atendida no Cristo Rei e o Nova
Esperança também é complicado,  então dá para  melhorar,  até se
organizar até inaugurar  o bairro  São Marcos  também, e o Alpha
Park. Estive onda da família Pavani, a grandiosa festa o que ouvi de
moradores reclamando  da administração, que  foram  abandonados
principalmente seus carreadores,  foi muitas  pessoas,  liguei  para  a
prefeita hoje conversei  com ela, ela me falou  dos problemas  dos
maquinários, até aí eu entendo, só que tem esses maquinários, que
não sai dos lugares que a gente sabe, que é aliado a ela então tem
vários maquinários que não vai nós lugares vai 3, 4 vezes um lugar,
mas tem pessoas que nem viu maquinário nem 2017, até agora esse
ano, então a pessoa está colhendo seu café, colhendo suas
produções de banana, então todos reclamando, só estou passando a
informação que eles mandaram falar que hoje, não foi um morador
não foi mais de 20, ontem  na festa e cobrando  vereador  que  o
maquinário vem para linha 6, eu liguei para o Toninho da EMATER,
hoje Secretário de Agricultura. Falei: ‘Toninho o povo da 06, lá não
tem os maquinário’ e o que ele falou: ‘Vereador já estamos na 5, e
amanhã vamos fazer o Regional setor chacareiro´. Beleza, tá do lado
então vamos  fazer  linha  06, a não vou lá para  14 depois,  14 de
novo, de novo 14, deslocado  aqui para  andar  70 km já tá aqui
porque no faz eu perguntei  quem foi esse cronograma? Ele falou:
´fui eu`, Eu: que cronograma é esse, olha o gasto e despesa que dá
sair daqui para ir lá na 14, não tô falando que é para fazer 14, não
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gente, eu tô falando que o maquinário está aqui do lado, agora de
novo,  a linha 9 de novo, então fica difícil tem que fazer o
cronograma para não ficar  deslocando tanto,  que a despesa é alta
ou deslocamento  desses veículos desses tratores,  então estamos
aqui cobrando esse  cronograma seja feito, que comece da 10 para
cima, da 10 para baixo, vamos fazer isso, não deslocar da 06 para ir
lá na 14, deixar o povo abandonado aqui também, então os direitos
tem que  ser iguais,  esse cronograma tem  que  ser mudado.  Estive
hoje na  11, também vendo  o trabalho, da obras  tem que sair dali
fazendo tudo, na  12 na 10, a 10 tá feia também, não é só a 09, 14
tem outras regiões também, então fica a minha  cobrança mais uma
vez dos moradores  e mandaram  avisar dar esse recado,  porque
assim não pode ficar, eu olhei de perto esses carreadores, realmente
está vergonhosos  da linha 6, como outros vários locais,  que não é
ligada administração, então a pessoa tem que fazer um serviço
geral, não quem votou em mim, quem votou no fulano, beltrano ou
ciclano hoje todo mundo tem que ser beneficiado pela a
administração eu aguardo  que seja feito isso na linha  06, como
todas as linhas, o lado esquecido Prosperidade  o lado muito
esquecido das ministrações e nesta, a mesma coisa também, então
vamos cobrar os morador vem na gente, a gente passa notificação a
gente  cobra,  mas infelizmente  somos poucos atendidos.  Quero
também falar aqui, essa empresa de recapeamento, cinco milhões e
trezentos, as coisas não andam, esse quadrilátero, não anda,
sessenta dias, está na Marechal  Rondon,  esse maquinário gente,
quebrada ali, a prefeita tem que quebrar esse contrato fazer alguma
coisa, não cruzar os braços. Esse quadrilátero, faz seis meses agora,
o prazo final acabou, acabou o prazo final, faz seis meses,  termina
agora e nem  praticamente  começou. Em aparte  o vereador  Mário
Angelino Moreira diz: “Vossa Excelência está coberto de razão, nem
começou e já tem que ser  refeito todinho que foi feito, por que tá
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tudo estourado.  Vossa Excelência falando  dos compromissos,  nós
participamos de uma reunião no gabinete da prefeita, que ela ficou
de pessoalmente visitar a Casa dos Vidros, hoje eu estive lá vendo
essa situação de calçada, andei  na marginal  quase  todos os dois
lados e até hoje não foi lá, cumprir  o que ela combinou  com o
senhor, de dar explicação para o empresário dos equívocos da
inoperância e da incompetência que está acontecendo no mandato
dela em relação à taxa de lixo e IPTU, até hoje ela não foi vereador,
gostaria que vossa excelência lembrasse esse compromisso que ela
fez, com vossa excelência e com mais nove vereadores que estava
no gabinete,  muito  obrigado ”. O vereador  Claudinei  Carlos  Ribeiro
diz: “Então fica  complicado o pessoal  está cobrando,  o maquinário
está parado  enfrente  aos comércios atrapalhando  ali na Marechal
Rondon, e tem muito serviço para ser feito, então tem que puxar a
orelha dessa empresa, fazer alguma coisa, a prefeita tem que tomar
uma posição no sobre essa empresa, que é cinco milhões e
trezentos e alguns quebrados é muito dinheiro, então assim igual um
DER também, na época do Confúcio Moura,  que em noventa dias,
Cacoal estaria um brinco, uma maravilha, já acabou os noventas dias
também, eu espero que o nosso Governador  Daniel Pereira,  de
continuidade nisso aí, não abandone  Cacoal, e termine esse
compromisso Confúcio Moura  que  até agora  andou  pouco,  pouco,
pouco então fica difícil acreditar  em promessas  fica difícil, nossa
população e eu como fiscalizador,  fica  desacreditado  com as
promessas, então estamos cobrando mais uma vez que esse
quadrilátero o DER  continue fazendo  os trabalho e que  a prefeita,
toma atitude com  empresa  JZB.  Eu  quero  só parabenizar a família
Folli, da festa Santa Terezinha  na linha 10, participei  da missa
participei da festa uma festa, uma festa  maravilhosa, bonita, a festa
Pavane, também estive ontem presente  também, parabenizar  o
Cicley, pessoal da família, toda a família Pavani, no mais uma ótima
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semana e um  abraço a todos ”. O vereador  Valdecir  Aparecido
Nunes, PTB, cumprimenta  a todos  os presentes:  “Senhor
Presidente, e demais colegas vereadores, eu tenho dito aqui,
nesta importante tribuna que todas as vezes que aqui  faço
uso é uma honra, alegria um prazer e hoje nesta noite
recebendo aqui a visita da minha mãe Lourdes Ferreira, uma
batalhadora, vindo do Paraná lutou muito dignamente como
empregada doméstica, lavando  roupas,  como  boia-fria,  ali
no estado do Paraná, para dar o sustento a três filhos, que
hoje considero  com muito orgulho dois homens e uma
mulher, ensinando o bem o caminho correto, tem
participação nesta honra que aqui tenho,  de ser um dos
representantes do nosso povo,  só quem ama sua mãe sabe
do que eu estou  falando  esse momento  que posso  estar
sentindo, desculpe.  Mas foi muito  sofrimento  até chegar
aqui, foram muitas lutas e muitas lágrimas, mas nessa noite
minha mãe eu quero dizer, eu me sinto o homem mais feliz
do mundo e agradeço por tudo que a senhora fez por mim e
pelos meus irmãos, eu te amo, muito obrigado. Complicado,
hoje mais vamos lá, senhor presidente,  demais colegas
vereadores eu gostaria  de ressaltar  aqui, que no dia de
ontem minha  filha  caçula, Ana  Lívia precisou  ser  socorrida
ao materno-infantil,  confesso  que é muito  tempo  ali não
frequentava, mas encontrei  uma equipe  médica dedicada,
enfermeiros, um ambiente  limpo, medicação e acima de
tudo, não só atenção com  essa  filha desse  vereador,  mas
para com todos aquelas crianças que ali estavam,
necessitando de um atendimento médico. Parabéns a
senhora Joelma secretária de saúde eu sei que nós,
precisamos avançar muito,  mas acredito  que estamos  no
caminho certo prefeita Glaucione, também tem
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compromisso ai com a saúde, eu tenho  certeza  que aos
poucos vamos melhorando  o atendimento  nosso povo a
estrutura em si, essa Casa, repito sempre tem votado tudo a
favor aqui da Saúde, nossos  nobres colegas vereadores
também estão de parabéns e claro fica aqui o meu
agradecimento. Senhor presidente,  tanto temos falado aí na
mudança de endereço da nossa  UBS do Princesa  Isabel  eu tenho
aqui em mãos um documento da gestão passada, do então Prefeito
Franco Vialetto, onde já foi direcionado  Alpha  Park essa UBS do
Princesa Isabel,  como nós estamos  aqui  lutando  no coletivo  para
melhorar para o nosso povo principalmente  da área rural, que
usufruem muito  ali da UBS do Princesa  Isabel,  eu já solicitei  aqui
nessa tribuna, que alugássemos o local ali próximo à rodoviária dos
Colonos, para facilitar tem aqui em mãos. Senhor presidente, demais
colegas vereadores  as pessoas aqui presente,  aquelas que nós
assistem em casa, são mais de 300 assinaturas estão aqui em nome
da dona Selma Luciene Granjeiro, encabeçando este abaixo assinado
para que consigamos  juntos  deixar  as UBS ali no bairro  Princesa
Isabel, eu entendo as dificuldades  que estamos passando na
questão de  profissionais na área de saúde, mas precisamos
encontrar uma solução. A prefeita sensata que é Glaucione,
juntamente com  nossa  secretária Joelma  e está Casa  de  Leis,  não
vamos dar mérito aqui  somente  uma  pessoa,  vamos lutar juntos
coletivo, vamos  batalhar  juntos,  mais de 300 pessoas  aqui,  nosso
povo na área rural para deixar essa UBS ali no bairro Princesa Isabel,
repito o número é reduzido,  mas se fizermos um esforço tem
certeza, iremos colocar  para funcionar, ali no São Marcos no Alpha
Park, e claro esse povo  que tanto necessita ali no Princesa Isabel,
muitos idosos eu tenho  certeza  que  será de grande  valia ia ficar
muito feliz, vem auxiliar o nosso povo nesse sentido. Senhor
presidente, eu gostaria de solicitar também o patrolamento  e
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cascalhamento, tanto nos bairros Santo Antônio onde não é
pavimentada logicamente, e também no bairro Liberdade, está muito
difícil a trafegabilidade  o nosso povo não consegue transitar,
entendo também a demanda,  mas são dois bairros  que  estão aí,
através deste vereador solicitando, inúmeras vezes aqui esse serviço
e aguardamos  ali na Rua Santo  Antônio também, esse belíssimo
serviço de recapeamento, primeiramente o trabalho de tapa-buracos
e depois o recapeamento e solicito também que finalize o serviço de
tapa-buracos e recapeamento  em todo  o restante  da extensão da
Porto Velho uma avenida tão importante, como as outras, mas está
em estado crítico precisando  do socorro da nossa secretaria  de
obras e faço aqui esse apelo em nome dos moradores,  que
procuraram esse vereador e ali também trânsito e sei dessa
necessidade. Eu gostaria de caminhar também um ofício, a senhora
prefeita Glaucione  Rodrigues,  para que juntos encontramos  uma
solução, haja visto, que ela já recebeu, um número de moradores ali
do bairro  Greenville,  do Bairro  Vista Alegre,  em relação à abertura
da Rua Projetada  “A”, tem aqui em mãos também um abaixo
assinado, ha necessidade de se ligar a saída pela rua Flor do Maracá,
onde ambulância, policiamento,  um socorro rápido não pode se
chegar ali, devido  não ter mais  essa  saída e eu  gostaria de  somar
aqui com esses moradores, solicitar dessa Casa união também, para
que consigamos abertura dessa importante rua e saída, temos aqui
uma dificuldade no Alpha Park, Paineiras também para saída e claro
juntamos aqui agora o Greenville,  os moradores  estão pedindo
socorro e humildemente  me coloco à disposição do nosso povo,
repito esse povo já foi atendido  pela prefeita  Glaucione  e agora
estou aqui me unindo, repito humildemente para que o nosso povo
consiga aí, essa importante  abertura  de rua  em nome  da Daiane,
aqui presente eu quero cumprimentar a todos moradores que confia
nesta Casa iremos somar para  juntos  solucionar  este importante,
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problema é claro, ira ser solução para aquele  povo, merecedor.
Senhor presidente,  eu  preciso  de  mais  um minuto,  por  favor,  para
concluir meu discurso, muito obrigado senhor presidente, eu
gostaria de dizer, estarei encaminhando  um ofício a prefeita
Glaucione, para que estenda o perímetro urbano ali, até o Cinturão
Verde para que possamos regularizar aqueles loteamentos que estão
ali, irregulares,  assim além de dar uma condição Vereador  Tim,
aquelas pessoas ali que hoje não conseguem, regularizar, estaremos
aí nos unindo também será arrecadado o IPTU a taxa de lixo, água,
enfim, vamos lá, dar estrutura  para aquele  povo e vou solicitar
através de ofício, e claro vou contar com o apoio dos nobres colegas
vereadores para  que  este perímetro urbano seja estendido até ali,
repito no Cinturão Verde. Eu finalizo meu discurso Senhor
presidente, agradecendo  a sua tolerância, cumprimentando a cada
um do senhor  e da  senhora,  aquele  que  nós assistem em casa,  e
desejando de coração amanhã primeiro  de maio,  você trabalhador
autônomo, você de qualquer segmento profissional, fica aqui o meu
desejo de um ótimo dia do Trabalhador, aquele que ganha o seu pão
de cada dia honestamente,  parabéns que Deus abençoe, cada
família aqui  apresentada,  ‘feliz Dia do trabalhador´ a cada  um de
nós, que lutamos e ganhamos nosso pão, verdadeiramente justo a
cada dia, aqueles que estão desempregados que Deus abençoe abre
as portas  do emprego  e claro  o sustento  da família é tudo,  Deus
abençoe a todos,  obrigado  mais uma  vez Senhor  presidente,  pela
tolerância”. O vereador  Nilton  Cesar  da Mata,  SD,  cumprimenta  a
todos presentes:  “Senhor Presidente,  eu quero começar o meu
discurso hoje agradecendo  o secretário de obras em nome da
comunidade da linha 11, ali do Projeto Novo, logo após o campo do
Barreiro, onde a Secretaria  de obras executou  um trabalho  de
patrolamento ali no travessão, que dá acesso para a linha 10, estava
em péssimas condições e atendeu aí o nosso indicação e
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reivindicação da comunidade,  então eu quero  agradecer  por esse
trabalho. É de fato os trabalhadores da zona rural, eles não cobram
muita coisa em relação a grande importância, do trabalho que eles
têm, que realiza no nosso município que tem contribuído com
crescimento de Cacoal, eles pedem estrada, escola, saúde é o básico
para todo cidadão, mas infelizmente,  o executivos decorrer  do
tempo não tem  dada a devida atenção a esses trabalhadores, que
merece todo nosso respeito  e consideração, vereador  Mão. Agora
uma situação, Senhor  Presidente,  falando  e o homem  do campo,
que me chamou atenção na semana passada, dia 25 do 4, eu estive
aqui visitando as ASCRUC - Associação dos Trabalhadores Rurais da
Linha 04, Gleba 04, no Lote 73, no setor Prosperidade  e em
conversa com os moradores discutindo as principais demandas ali da
região, fiquei  surpreso,  em saber  que  aproximadamente  Vereador
Corá, que 7 anos, que não passa uma máquina naquele local, lá no
setor prosperidade  do lado direito, Setor Prosperidade,  Linha 4,
Gleba 4, Lote 73, lado direito  essa fala  não é eu que  estou  aqui
inventando não, os moradores daquela localidade que passou aí eu
vejo o presidente,  nós estamos com um ano e meio dessa
administração, já passou três secretarias, alias estamos, no terceiro
secretário e os secretários que passaram pela secretaria, não
tiverem condições de fazer uma visita naquela região, visita, porquê
não foi colocado  nenhuma  carriola  de terra,  carriola  de caminhão
não tá, carriola ”. Em aparte  vereador  Mário Angelino  Moreira  diz:
“Não estou dizendo quem disse para o senhor está faltando com a
verdade, mas o Setor Prosperidade,  tanto lado direito  como lado
esquerdo, ele todo  recebeu  79 km de  cascalhamento, recuperação
de estrada. E eu estava como secretário de obras, isso relatório feito
por FITHA inclusive compactados com pé de carneiro, então linha 4,
linha 3, linha 07, linha 8 travessão das linhas ali, aonde é o Toninho
do alho, onde passa aqui perto aqui da cerâmica Rosalino, do outro
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lado 192, 196, linha 200, eu posso  garantir para Vossa  Excelência
que foi feito em 2015,  inclusive com relatório, posso  garantir para
vossa excelência, tem relatório para isso. Obrigado pelo aparte”. O
vereador Nilton  Cesar  da Mata  diz: “Estou falando aqui  olha  aqui,
olha aqui  comunidade da  linha 4 a fala do ex-secretário, Vereador
Jabá Moreira,  dizendo  que  fez o trabalho,  agora  na linha  4, lado
direito essa fala  que  eu estou  aqui  reproduzido  é a fala  de várias
pessoas que  estavam lá, não estou  aqui desmentido vereador  que
eu nem conhecia a linha 4, eu conheci agora, foi visitar e passaram
para mim essa informação. Esse  realmente isso aconteceu é muito
grave, mas vamos chamar  atenção então para  o momento  atual
vereador, um ano e meio  de  administração se passou e ainda não
teve o atendimento  para  aquela  região, isso é muito  ruim,  isso é
muito ruim,  precisamos  dar  o devido  valor a esses trabalhadores,
como eu disse trabalhadores  esses que tem contribuído com o
desenvolvimento da nossa cidade, e não pode ficar no
esquecimento, abandonado pelo  poder  público, certo.  Também eu
quero de chamar atenção aqui, Senhor Presidente, e parabenizar a
secretaria de trânsito deste município inclusive pelas ações
educativas, agora do ‘Maio Amarelo ’, nós somos um tema: ‘Nós
somos o trânsito´, são várias ações educativas  vai acontecer  em
nossa cidade,  eu vejo o que  é por  aí. E também quero  dizer  aqui
senhor presidente, a toda a população de Cacoal.  Eu tenho ouvido
várias reclamações a números de multas aplicadas, pela SEMTTRAN,
pelos agentes de trânsito, mas eu sinceramente não vejo nenhuma
irregularidade nisso, porque recebeu alguma multa ele estava
errado, porque ninguém multa quem está certo, se você está
andando corretamente do trânsito você não vai ser multado, agora
você tá sem capacete, ou conduzindo passageiro sem capacete, ou
sem cinto, ou falando no celular, você está errado, está contra a lei,
ontem por exemplo, vereador Jabá, ali na Rua “N” no bairro Village



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
30

do Sol, com a “A”, houve um acidente, moto táxi e um motociclista,
o cara vinha  em alta velocidade,  a PM quero  aqui  parabenizar  o
serviço da polícia militar e nome do Cabo Lagazzi, estava no
comando da viatura aonde ele prestou toda, deu toda atenção
inclusive respondeu algumas perguntas para as pessoas que
estavam ali, fez o teste de etilômetro os dois condutores, sendo um
deles estava com 0.55,  ou seja,  para quem sabe do que eu  estou
falando ele estava muito, muito além do normal, ele estava
altamente embriagado,  né. Então, veja bem, foi conduzido  para
hospital, que primeiro faz o socorro e depois graças a Deus ele não
tinha sofrido nenhuma lesão mais séria, foi conduzido para delegacia
de polícia, policia civil, tem que responder sim pelo crime, tem que
ser multado, tem é que ser preso, porque quem não respeita a lei,
ele cria, comete crimes no trânsito, pode matar pessoas inocentes, o
cara é enche  o caneco  e pode  andar  de qualquer  jeito, a mesma
coisa que fosse um revólver, é uma roleta russa, isso é muito sério,
então população quem anda errado não precisa ter medo de agente
não, quem  anda  certo,  melhor  dizendo,  não precisa  ter medo  de
agente de trânsito e da polícia não, a polícia está aqui  para  dar
segurança, e os agentes  de trânsito para  cobrar  o que é certo,
imagine você, à tarde  de moto ou de carro  numa boa  com  a sua
família, vem uma pessoa dessa completamente descontrolado bate,
mata você ou alguém da sua família, como que fica, quem  vai
responder por isso, não vai trazer  a vida mais, então as pessoas
infelizmente um grande número de pessoas,  só sabe  andar direito
de acordo  com lei, quando   a caneta  come  em cima  ou tem que
meter a mão no bolso, isso é que a gente  percebe  porque  em
Cacoal, tem um grande número de acidentes acontecendo todos os
dias por  imprudência, por irresponsabilidade  do condutor,  isso é
fato, então fica aqui o meu apoio  pelo  brilhante trabalho que essa
secretaria tem feito, em fiscalizar em cobrar e notificar, esses, essas
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pessoas que anda na contramão da lei. Quero aqui também
parabenizar, o evento  que  aconteceu  ali no parque  exposição dos
trabalhadores desse município, parabenizar  o professor Ricardo,
todo o sindicato  pela organização e infelizmente  não pude  estar
presente, mas ouvi várias pessoas que estiveram lá, e foi realmente
um sucesso,  parabéns professor,  é infelizmente  os trabalhadores
não estavam gozando, assim de toda aquela motivação, por não ter
recebido ainda  seus proventos,  não sei se saiu hoje, saiu, mas
importante que seja reconhecido  pelo Sindicato, pelo grande
trabalho, que tem prestado para essa cidade, porque a força desse
município devemos  aos nossos  Trabalhadores,  pessoal  do Servidor
Público, que faz a diferença, que faz, tem um bom atendimento com
todo cidadão que a procura, quero deixar o meu abraço a todos e
desejar uma ótima semana, obrigado”. O vereador Claudemar Littig,
PDT, cumprimento  a todos presentes:  “Senhor Presidente,  fiquei
feliz hoje quando  o secretário de planejamento  Brito, explanou
vários projetos aqui para Cacoal, e nós que trabalhamos em prol de
nossa cidade cacoalense, vimos ali hoje o vereador Mão, através dos
nossos Senadores  e nossos Deputados  Federais,  com o próprio
secretário disse  que temos  ai mais  de  quatro milhões de  emendas
parlamentar ganhada para Cacoal e aqui hoje no plenário nós vamos
estar aprovando,  mais uma  abertura  de crédito de cem  mil reais,
conseguimos ai junto  o Deputado  Estadual  Hermínio Coelho,  para
atender a nossa Agricultura Familiar distribuída em mais de 100 mil,
mudas de ‘Café Clonal´ para Cacoal, para fomentar a nossa
economia aqui em Cacoal, estamos felizes aí também, junto,
conseguimos ali ao Hermínio Coelho,  uma quadra de esporte  para
atender a escola lá, Monteiro Lobato da linha 11, fazemos aí
Raimundo, nosso papel atendendo aí nosso comunidade juntos nos
colegas vereadores fazendo o possível, para melhorar Cacoal. Eu vi
o vereador Castelo, falando aqui que várias demandas  aí da
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população e ligou para prefeita, vereador Castelo, eu infelizmente aí
posso dizer sinceramente,  várias ligações para prefeita.  Prefeita,
vereador Mão tem dois  mandatos nessa Casa de Leis,  gostaria por
gentileza atendesse,  nós vereadores  aqui cobramos,  não só dos
secretários, que  quando  nós ligássemos, fizemos  já reuniões com
eles para atender é o respeito que deve ter com essa Casa de Leis,
porque quando ligamos, não ligamos em vez benefícios próprio em
benefício para a população e nós que ligamos,  nós não somos
atendidos mas o vereador  Mão dá resposta,  para  Cacoal,  mais  de
quatro milhões em emenda parlamentar, pavimentação, climatização
de escola,  emendas  para  saúde, por que  não atende  o vereador
Mão? Tem algum  problema,  senhor  presidente?  Mas fica aqui a
pergunta para prefeita que ela possa realmente analisar aí o nosso
andamento da cidade de Cacoal.  Eu quero senhor presidente, falar
também do bairro Princesa  Isabel, Vereador  Valdecir  acabou  de
questionar questão da transferência lá da UBS do Princesa  Isabel
para o bairro São Marcos da UBS, nós questionamos aí nós tivemos
no programa do João Arantes,  semana discutindo ,a relação dessa
transferência e a grande maioria vereador Valdecir a população zona
rural vai ser  prejudicada mas a grande prejudicada vai ser o bairro
Princesa Isabel  mais  de 9.000  pessoas,  vão ser  prejudicada vamos
está estendendo ali para o Cristo Rei acabou de falar que o vereador
Castelo a demanda  ali é muito  grande  já está superlotado  o seu
presidente imagine  quando  ser transferido  ali os técnicos ali para
atender no Cristo Rei,  não tem suporte ali, o postinho ali do Cristo
Rei e nós fizemos indicação juntos nossos parlamentares  aqui a
Câmera está de total apoio para que possa contratar senhor
presidente, alugar uma casa do lado da rodoviária dos Colonos nós
temos o Sesi mais de 30 anos que tivemos apenas uma enchente e
deram ali aquela estrutura perfeita nós vamos ali vereador Castelo,
uma construção a onde posso atender com tranquilidade essa UBS
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possamos trazer para cá pelo antigo Sesi nós fizemos a reivindicação
junto a comunidade ali do Princesa Isabel que possamos lá, in loco,
e logo junto com o Ministério Público e o Tribunal  de Contas,
vereadores analisar aquele prédio por quê fomos lá, vereador
Castelo aquele prédio tem total condições de atender ali, a demanda
ali, em 30 anos tivemos apenas uma enchente que alagou ali, mas o
prédio estava intacto e nós não tivemos mais enchentes  para
realmente ali alagar mais então que possamos aí a secretaria
Joelma, pensar  com responsabilidade,  nós vamos estender  ali o
atendimento no bairro  São Marcos  quem  vem da linha  “E” vai ter
que desembarcar na rodoviária dos Colonos,  vai ter que alugar um
táxi para ser atendido lá no bairro São Marcos temos ver o favor e o
contra, e nós temos mais contra,  essa transferência da UBS,  que
favorável, se esse projeto tivesse ido passado  pela Câmara, nos
mandados passados da construção da UBS, jamais, a Câmara
Municipal aceitaria essa transferência da UBS do Princesa Isabel para
o bairro São Marcos, nada contra o bairro São Marcos, que está na
UBS que  possa  atender que a secretária possa  levar  os médicos e
entender porque merece,  mas,  não da forma que está sendo  feito
senhor presidente,  então aí fica aqui  o nosso  desabafo  aqui,  falar
também do bairro Princesa Isabel mais uma vez,  fizemos indicação
ali em frente ao INSS uma grande  cobrança dos moradores  ali
naquela esquina  ali, nós precisamos  de fazer ali fazer a faixa de
pedestre e também fazer ali o estacionamento, nós não temos ali a
demanda ali do fluxo,  tem muita  gente,  senhor  presidente,  e nós
temos ali no canteiro ali nas Nações Unidas,  podemos  tirar os
canteiros centrais  e fazer estacionamentos,  no mandato  passado
sobre isso e a Secretaria de obras não tomou posição, tivemos que
fazer indicação para a SEMTTRAN, fazer projeto para que tirar ali os
canteiros,  estacionamentos  e até hoje  não se foi se quer  fazer  o
estudo, mas, tivemos agora com o comandante o secretário Sityá, e
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ele já colocou uma equipe lá, se dispôs a colocar uma equipe para
fazer o estudo  para  fazer ali o estacionamento,  para  dar ali um
conforto a mais, não só para quem vai usar o INSS, mas ali as loja
agropecuária ali, ele perde vendas, por que não consegue  as
pessoas chegam ali,  tenho local para estacionar,  então aqui
esperando sair que possam olhar, com mais carinho  ali, aquele
trecho ali faça essa faixa de pedestres para atender ali as pessoas,
eu quero aqui também falar senhor  presidente,  da linha 196, o
FITHA contemplou  a linha  196, igual  o vereador  Jabá falou,  mais
hoje você vai lá senhor  presidente ta uma cratera enorme,  não se
passa transporte escolar não se passa nem um carro ali, os
moradores cobram é uma atitude ali, do secretário de obras
Chiquinho em relação à linha 32, linha 36, também desde Janeiro eu
fiz a indicação, nessa Casa de  Leis para fazer  um atoleiro  na linha
36, e nós não fomos atendidos, não o Vereador mas a comunidade
não foi atendido senhor  presidente,  está lá interditada, esperamos
também que a secretaria de obras possa olhar a linha 32 e a linha
36, e falar também da parceria do DER com a Secretaria de obras
fizeram um compromisso de fazer a ponte da linha 14, no mandato
passado, os próprios moradores,  quiseram  juntaram  e fizeram  a
ponte, senhor  presidente  e do jeito que  estamos  vindo  aí, se não
cobrar mais dura essa Casa de Leis não se posicionar mais duro, nós
vamos ter que ver mais uma vez, moradores fazendo ponte, isso vai
ser uma grande vergonha para nossa cidade Cacoal, eu espero que
o DER junto com a secretaria de obras possa fazer essa ponte, para
poder passar  ali, o transporte  escolar  e também ali os caminhões
que, que pega o café, sabendo que no período da safra de café, e
também os caminhões de leite, que não se passam mais por ali, eu
quero que também senhor presidente parabenizar ali a festa da linha
10”. Em aparte o vereador Nilton Cesar da Mata diz: “Quero
parabenizar Vossa  Excelência pelo  discurso,  essa fala sua bastante
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importante, interessante, onde você disse que os moradores
estavam se reunindo, como reuniu lá no mandato passado pra ponte
da 14,  a linha 4 que eu citei agora a pouco do setor Prosperidade,
eles não estão isolado, vereador Mão, porque, nesse um ano e meio
de gestão aí, por  que estão reunidos recurso próprio para arrumar
os pontos críticos lá, só uma observação vereador Mão”. O vereador
Claudemar Littig diz: “Obrigado vereador,  realmente  a linha  4 eu
estive lá, oi? Sim! Eu estive lá nessa linha, infelizmente lá realmente
está interditado  nessa  linha  lá na linha  4, Setor  Prosperidade,  eu
quero aqui  senhor  presidente,  meu  tempo  está se esgotando,  eu
queria sugerir ao secretário planejamento  para que desse uma
olhada com mais carinho e responsabilidade de um loteamento ali da
linha 9, nós dois senhor  presidente  temos mais de 600 terrenos,
mais 600 datas  ali em volta da linha  9, eu gostaria  de sugerir  o
planejamento que se pudesse  analisar  que pudesse  lhe criar um
distrito ali para poder  ali senhor  presidente,  legalizar sabemos  que
os loteador ali não tem condições de legalizar aqueles terrenos, de
levar o asfalto, levar a iluminação, levar a rede de água, mas que a
secretaria de planejamento  através do Brito fizesse  o estudo  para
criar ali um distrito, aonde o município possa arrecadar ali, tem mais
de 600 datas, ali senhor presidente, que possamos ali, levar ali, criar
as taxa de  lixo, criar  o IPTU para arrecadar,  600 terrenos  hoje  no
valor de R$ 40,00 a R$ 50,00 reais, nós vamos ter em média aí de
mais de R$ 3.000 a 4.000 mil reais, de imposto ali daqueles
loteamento, então se não criar taxa, mas legalizar e levar conforto
aqueles moradores,  para  concluir  senhor  presidente que possamos
ali levar um atendimento  ali, aqueles  moradores  possa legalizar
aqueles terreno através da criação do distrito ali, então senhor
presidente para  finalizar,  desejar  a todos uma  boa semana  e fica
todos com  Deus.  O vereador  Wilson Teim do PRB,  cumprimenta à
todos e diz: “Presidente vamos começar, o nosso Vereador  tava
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comentando sobre  a situação da linha  10 antes  do travessão que
fizeram atividade lá, então o que acho interessante é o seguinte nós
mandamos ofício para lá, pedindo  para que consertasse  aquela
ponte lá né, estamos falando  de custo,  então você já fizeram  o
travessão né, da linha lá porque não tem arrumado aquela ponte da
linha 10, que é 2 km da rodovia, já foi mandado um ofício eu pediria
ao senhor que reenviasse esse ofício de novo, para que eles
pudesse arrumar  essa ponte,  já que estão trabalhando nesse  local
por que não já mexendo essa ponte, é que tão falando muito nessa
questão de custo, que vai para lá, vem para cá, e ficou na mesma na
mesma história, então não foi resolvido  nada até hoje,  queria que
reenviasse de novo, o nosso secretário viu uma posição dele que ele
possa nos atender  lá na Linha  10, outra situação é lá do bairro
Josino Brito, né, Habitar  Brasil,  nós fomos  fazer  uma  visita lá até
questionei com nosso secretário Brito, a questão do esgoto,  la tem
uma fossa Comunitária e ela tá num estado de calamidade os ductos
abertos, a comunidade  está questionando,  começaram a fazer  um
trabalho lá e já pararam  e ninguém chegou  dar um retorno  para
nada, o esgoto  é da mesma  maneira  pediu  os documentos  e foi
pedido para  encaminhar  o ofício só que  tá no momento  ninguém
passou ali para dar uma satisfação fazer realmente que qualquer o
que elas vão fazer ali, qual a providência para poder ajudar  a
comunidade ali, naquele  mesmo  local  ali perto  da  Escola  Maria do
Socorro, já o pessoal do trânsito já sinalizou, colocou uma placa ali
próximo na curva, ali também, estamos aguardando  colocar
lombada, né, e essa lombada até hoje não aconteceu e a população
foi falar com o presidente do bairro o Senhor Ferreirinha,
conversando com a comunidade,  reclamou  muito que a questão,
porque aqui tem um fluxo muito grande de aluno da escola,
constantemente ali, é o fluxo  de criança e simplesmente  até hoje
não fizeram,  eles alegaram  já faz um tempo  e é um pedido  que
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fizeram para o secretário, já faz um tempão que já sinalizaram lá e
simplesmente não colocaram essa lombada lá, e queria que o nosso
secretário olhasse com mais carinho, haja visto que está
acontecendo vários acidentes ali, já está sinalizado e está precisando
mesmo colocar essa lombada,  são três lombadas ali, todas
sinalizadas, só estamos aguardando  um retorno  e a comunidade
hoje questionaram   e ai, infelizmente  não tinha  como falar  nada
porque não tinha retorno de nada, foram procurar aí  a massa para
colocar ali, mas também não tinha,  então estou aguardando  um
retorno dele também senhor presidente,  outra situação, já que
estamos falando  de recapeamento  ali, eu fui fazer essa visita lá
também, você percebe o seguinte que existe várias máquinas
parada ali você questiona alguma coisa ninguém sabe falar nada né,
já no local no local lá que o vereador também esteve lá, o asfalto já
não tá valendo mais para nada, realmente o maquinário que está lá
está a “Deus dará” e todo canto que você anda tem maquinário só
que o maquinário a impressão que ele tá ali pra sei lá maquiar
alguma coisa, tá parado no tempo porque ninguém está trabalhando
então precisamos uma providência rápido ali, porque assim, começa
aqui ali já deu problema, aí vem a chuva ou complica um veículo que
passa ele faz uma parte esquece a outra então era interessante de
repente os vereadores vão se reunir aí dá um pulo e vai fazer uma
visita, e questionar  o que  ta acontecendo,  mas pelo menos  uma
providencia um pouquinho maior, daquela forma fica difícil
prosseguir o trabalho  deles  ali, e eles aparentes  percebe  que  eles
não querem falar nada mas realmente tá acontecendo alguma coisa
de errado  ali, os funcionários né, muitos  não vão falar  algo para
você, porque se perguntar e eu falar vai falar que foi o funcionário
que falou essa situação, a gente também intente também esse lado
deles né, então teria que procurar  empresa  certinho para que
esclarecesse ali  melhor para a gente, e olha se vocês perceberem
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tem uma máquina que faz 15 dias que ta no mesmo local, ela tá na
paradinha e não saiu do local, se passa lá que você consegue
visualizar, daí, previdência nenhuma  está sendo tomada, então
vamos correr um pouquinho mais atrás para que a gente possa fazer
alguma coisa melhor nessa questão aí do asfalto, melhorar  um
pouquinho mais também né, outra situação é aqui na 15 de
Novembro no cruzamento da Avenida 2 de Junho né, nós também
pedimos ali para colocar uma lombada e ali já foi identificada, já está
sinalizado certinho tudo, e teve acidente de novo, simplesmente não
colocaram a lombada,  então tá faltando só a lombada  colocar  ali,
então tá sinalizada é uma coisa atrás do outro, ninguém tá fazendo
nada, então assim Presidente envie um ofício para gente cobrando a
situação, eu não sei de que maneira que funciona não se realmente
esse Ofício chega até lá, eles toma providência, ou eles arquiva ou
questiona, da um retorno para gente, que até hoje não recebi
aquele Ofício, nem retorno também, é uma forma de pedir pela casa
e mandasse dessa  lombada para  ser colocada,  então também não
recebi retorno  e haja visto que em 19 do 04, esse pedido  do ano
passado né, e a gente viu que ali tem vários acidentes, era aquele
vendedor né da casa Coimbra, também então até hoje não foi, não
teve providência nenhuma, então precisamos ali ter um pouco mais
de cautela, sinalização já que estamos no mês aí do trânsito né, que
as pessoas tenham  um pouquinho  mais de consciência também,
analisasse um pouquinho  melhor, a importância que tem essa
sinalização,  outra situação lá no bairro Novo Cacoal, estive fazendo
uma visita ali na Copacabana daquela vizinhança Total ali, e a equipe
toda fez um belíssimo trabalho de limpeza, lixo, eu queria até falar
um pouquinho  para a população ali do bairro Novo Cacoal,  que
estivesse um  pouquinho mais  consciência ali, o que  aconteceu  ali,
simplesmente jogaram  tanto  lixo na frente  da casa  que  desceu  e
tampou o bueiro,  automaticamente a água volta tudo e o povo ali,
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não tem assim uma noção, noção pode ate ter,  eles estão fazendo
algo que não tá correto, simplesmente  joga o lixo de qualquer
maneira ali na frente, então pedir a população do bairro Novo
Horizonte que tem um pouco mais de consciência separar seu lixo o
veículo não ta passando  para coletar passando?  Está passando,
vamos separar deixar separadinho no canto, aí nós vimos lá máquina
de lavar, tiramos pneus, tamborete, pedaço de entulho, enfim tudo
que você imagina tem, então automaticamente ficou feio, o pessoal
foi lá fez uma  limpeza  geral  na frente  das casas,  cascalharam ali,
ficou muito bonita aquela situação, eu ate tirei foto deixei guardado,
por que quando a gente retornar de novo, verificar como é que ficou
a população cobra é o direito deles, só que também tem um detalhe
a população não está fazendo  sua parte,  ta ali sujando  o bairro,
jogando o lixo no lixo, eu estive de novo lá no bairro Habitar Brasil
não tá diferente,  você vai lá na Morada  Digna  também não tá
diferente da parte  de baixo  também não, povo  ta jogando  lixo, o
caminhão tá passando fazer a coleta, vamos separar, deixar
organizado no cantinho, bem ajeitado no local, para realmente não
ficar um bairro sujo, um bairro desorganizado, e você chega você já
percebe a sujeira  que  é geral,  o Bairro  Novo  Cacoal  por  exemplo,
tivemos fazendo uma visita lá também, foram arrumado as ruas, o
povo ta mais consciente,  estão separando  o lixo de maneira  mais
correta, não estão jogando de  qualquer maneira na frente da casa
né, que aí bate a chuva e leva tudo né, porque aí o povo só quer
cobrar, e muitas vezes esquece da tua parcela ali, mantém
organizado, manter  uma cidade  limpa  isso é muito importante  é
bonito que a sociedade além que cobre, e faça essa diferença, e eu
queria também agradecer  a equipe da PJ em nome do Rafael que
fez um  belíssimo trabalho  no Retiro  com  jovens  aproximadamente
400 jovens,  muito  bonito,  toda  a equipe  da  PJ em nome do Rony
também, que  são parceiro  sempre  um  belíssimo trabalho,  aqui  no
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estado da equipe  da igreja  também, no mais agradecer  a todos
estão presentes  a todos uma  ótima semana  que  Deus  abençoe a
todos”. O vereador Valdomiro Corá, PV, cumprimenta a todos e diz:
“Seu Presidente,  eu gostaria  de enviar  um ofício ao secretário de
obra convidando ele pra próxima sessão para ele me dar explicação
o que  vai ser feito na zona rural,  nas estradas  vicinais  do nosso
município e também enviar  Ofício ao secretário de agricultura para
falar também do benefício para o homem do campo, eu gostaria até
de convidar os dois secretários, seu presidente,  e pedir pro
secretário  também da agricultura e fazer  um projeto de lei aonde
vem contratar empresa para fazer carreador para o nosso agricultor,
patrolamento e cascalhamento  do homem  do campo,  tudo  que  o
município tá fazendo ainda é pouco, precisa muito mais, nós
precisamos fazer um projeto de lei junto à prefeita do Município e a
Secretaria de Obra  e Agricultura  é hora  máquina para  atender  os
nossos agricultores,   eu relembro  aqui nessa Casa na época do
Governador Ivo Cassol  onde  deu  a maior  apoio  para o homem do
campo e hoje é reconhecido pelo Estado e pelo Brasil, o governador
que fez muito para os nossos agricultores, e eu gostaria de contar
com apoio  da  Prefeita  e também do nosso  secretário. Eu  também
queria, seu presidente, enviar um ofício para secretária de educação
aonde nós tem várias escolas na zona rural que precisa, precisa de
uma reforma urgentemente, uma reforma de pintura, uma reforma
ali de colocar vidro na janela  que tem várias janelas  com vidro
quebrado precisando também, vereador Zebin Brizon, fazer muro ali
nas escolas, principalmente na Escola Pedro Alvares Cabral e outras
escolas também que  precisa  do apoio  da Secretaria.  Eu também,
senhor presente,  envia um ofício à prefeita  do município a qual
manda um  projeto  de lei isentando  os nossos  aposentados com  a
taxa de lixo, os nossos aposentado ele já tem um projeto de lei aqui
nessa, nesse município, o qual essa casa aprovou é que o
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aposentado que  ganha  um salário mínimo ele é isento  do IPTU e
agora esse projeto  que  eu peço para  a prefeita  mandar  pra  essa
Casa é que o aposentado que ganha um salário mínimo, ele também
tem o direito de ser isento na taxa de lixo. E também, senhor
presidente, enviando  um  outro  ofício para  a prefeita  pedindo,  que
nós tem várias pessoas que não conseguiu pagar os seus impostos
no município de Cacoal e que ela possa mandar um projeto
isentando taxa de multa,  multa  e juros de 2016 para  trás, quem
deve no município ele é isento,  senhor  presidente,  eu gostaria  de
informar que o relógio não está marcando a hora, os minutos e eu
estou aqui olhando, é, que a prefeita manda um projeto aonde pode
isentar quem deve no município não paga multa e nem juro, aquele
que não conseguiu pagar os seus impostos. Nós estamos aqui para
defender a nossa população, eu tive no mês passado em Porto Velho
aonde eu tive a honra de conversar com o deputado presidente da
Câmara da Assembleia, o Maurão e também com o diretor Geral do
Detran, que  eles tão fazendo  um projeto  de lei isentando multa  e
juro daquelas pessoa que tem seu carro preso, as suas moto presa,
e dando  um desconto  naquelas  multas  de cinquenta  por cento,  e
quero desde  já parabenizar  o nosso presidente  da Assembleia,  o
Maurão, e também o diretor geral do Detran, que essa lei, Mão vem
beneficiar o nosso povo, nós estamos aqui em defesa do povo e isso
que acontece no nosso estado, tudo que for para defender a nossa
população, povo  que  mora  nesse  estado  e nesse  município tem  o
meu apoio, quero enviar um ofício também para a prefeita que cobra
de todos os secretário desse município o respeito pelo nossos
empresário, pelo nosso comerciante  e pela nossa população, eu
estou aqui  cheio de notificação, notificação de quem  colocou  um
outdoor em prédio, a fiscalização foi lá multar, notificação de quem
carro em cima de calçada, a fiscalização foi lá multar, notificação de
pessoas que vêm para o serviço e as SEMTTRAN coloca o exército



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
42

para cobrar multa, multar o nosso povo nesse município, até eu fico
assim analisando, ô seu presidente, a gente vê algum discurso e eu
vou ser direto no meu discurso dizendo o seguinte: ‘nós pode cobrar
do povo sim, mas primeiro nós tem que dar o exemplo, primeiro os
nossos deputados federais tem que dar exemplo, primeiro os nossos
senadores da República tem que  dar  exemplo,  primeiro  os nossos
governador tem que  dar  exemplo,  primeiro  o nosso  Presidente  da
República tem que dar exemplo, como eles querem cobrar tanto da
população se eles são os que dão mau exemplo nesse país? São eles
que c ria Lei, passa a lei para criar pedágio, para criar sinais
eletrônicos para multar o nosso povo para ir roubar esse dinheiro do
povo, tanto é que você viajar por  esse Brasil que quando cai  ali
de Cuiabá para frente é só pedágio, você cai no Estado de São Paulo
é só pedágio, quanto  você cai no estado  do Rio de Janeiro  é só
pedágio, quanto você cai no estado do Paraná e só pedágio, só meio
de arrecadar  dinheiro  para  ficar  multando o povo  e notificando,  e
cadê o dinheiro do Brasil? Aí quando  você vê o nosso povo
trabalhador, quando você vê a situação que  tá o Brasil  hoje,  você
fica pensando ‘como que nós vamo fazer para endireitar esse país,
não vai endireitar  esse país com esses políticos que  representa  o
povo, porque eles faz lei para ficar derrubando barraco de agricultor
que tá plantando um pé de feijão, eles faz lei para mandar prender
esses coitados  dos agricultor  que  no dia  da eleição vai lá dar  um
voto para eles. Nós não tem melhora, minha gente, o que era de ser
bom já se foi lá em 1970, quando  nós teve um presidente  da
república que  mandou  o povo vim para  Rondônia, que  mandou  o
povo vim pro Acre,  que mandou o povo vim para o Amazonas, pro
Pará, e garantiu por  Lei quarenta e dois  alqueires de terra para os
nossos agricultor,  que garantiu  por lei que o homem pudesse
trabalhar, foi garantido por lei que  o povo  podia  plantar  e colher,
derrubar, vender a sua madeira, nós tinha um presidente que hoje,
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sinceramente, meu  presidente,  tenho  saudade,  saudade  do nosso
saudoso Presidente Figueiredo o qual abriu a mão pro nosso Brasil,
quantas coisas boas que nós viu pro nosso povo naquela época pelo
nosso Governador Jorge Teixeira que ajudou Rondônia a crescer, e
hoje nós vê vários representantes só fazendo lei pra multar o nosso
povo. E eu até gostaria,  seu presidente,  de enviar  mais  um ofício
para a prefeita Glaucione e acaba que aquele decreto de lei aonde
proíbe as pessoas trabalhar e abrir loteamento nessa cidade, Cacoal
precisa de  um,  dois,  dez,  cem loteamento,  o qual faça loteamento
para vender  terreno  barato  para  a nossa população que  o nosso
povo que ganha  um salário mínimo ou um salário e meio, dois
salário, ou dez salário que for, que ele possa comprar um terreno e
fazer a sua casa, vereador,  porque nós precisamos  é que sai
loteamento, que empresário investe nesse município de Cacoal,
porque se nós ficar trancando nossos empresários nesse município,
ele vai para os município vizinho, os município vizinho estão
recebendo os empresários com  tapete  vermelho  e Cacoal  também
precisa estender o tapete vermelho para o nosso povo do
empresário ao comerciante,  aquele que trabalha,  que luta para
ganhar o pão de cada  dia,  nós precisamos  dizer  essa cidade é do
povo de Cacoal, ‘ponhar’ essa fiscalização no lugar certo, se ele ficar
perturbando muito  manda  um projeto  de lei para  baixar  o salário
dessa fiscalização, que essa fiscalização no município de Cacoal
ganha muito, tão atingindo o salário de mais de dez  mil reais para
ficar multando o povo, abaixa esse salário dessa fiscalização para ver
se ele não respeita a prefeita, se eles não respeita secretário, se eles
não respeita  o povo  dessa  cidade,  e também envia um projeto  de
lei, se esses agente de  trânsito não querer  respeitar as autoridade
desse município, que abaixa também, manda um projeto de lei,  eu
sou o primeiro a votar, eu sou o primeiro votar, em funcionário que
quer ferrar  o povo,   eu sou o primeiro  Vereador  votar  a favor  do
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povo porque nós não vamos aceitar no município de Cacoal agente
de trânsito nesse  município ficar  criando  indústria de multa  nessa
cidade, eu não vou permitir  que venha  secretário que não é de
Cacoal, que fica ‘ponhando’ lei para multar a nossa população e não
vou admitir  que  a prefeita  aceita  esse tipo de gente,  até porque
muito dele já passaram por aqui e muito dele já pegaram para o seu
estado, para sua cidade natal, só veio aqui arrecadar o dinheiro do
povo, ganhar e depois  abandona Cacoal,  nós tem que valorizar as
pessoa que  mora  nessa  cidade,  as pessoa  que  realmente  conhece
um ao outro e quer o bem um do outro, é isso que nós precisamos.
Eu quero  desejar  a toda população dessa cidade,  amanhã é dia
primeiro de maio, Dia do Trabalhador, que Deus abençoe a todos e
precisar do vereador Valdomiro Corá, tô à disposição de todos, mais
uma vez deixo o meu  endereço: Vereador  Corá mora  na Avenida
São Paulo, 2134,  eu tenho prazer de receber  as pessoas na minha
casa para que eu possa fazer o melhor para você. Um abraço que
Deus abençoe, um abraço presidente, uma boa semana a todos os
vereador dessa  Casa de Lei”. O vereador  Rogério Soares  Chagas,
MDB, cumprimenta  a todos  e diz:  “Estive aqui  atentamente vendo
aqui o discurso aqui do secretário de planejamento e vejo que esse
ano vai ser um ano de muita colheita para o nosso povo cacoalense,
muitas obras que vão ser iniciadas, eu acredito que vão ser
concluídas muitas ainda esse ano, e então é um trabalho aonde eu
venho aqui  parabenizar  a nossa  prefeita  Glaucione  pelo excelente
trabalho que está desempenhando haja visto que algumas pessoas
ainda não está contente com a prefeita, porque a gente vê que para
se acontecer as coisas é preciso primeiro plantar a semente, então
aqui nesse ano que iniciou o mandato haja visto que a prefeita junto
aqui com os vereadores,  nossos deputados estaduais, e também o
nosso ex-Governador  Confúcio Moura  então deu um atendimento
especial a nossa cidade e tenho certeza que esse ano vai se iniciar
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muitos trabalhos,  muitas  obras  e o nosso povo de Cacoal  vai ter
muito a ganhar  com  isso e inclusive  alguns projetos  que  ele falou
aqui e algumas  emendas,  destacou  aqui um micro-ônibus, uma
emenda de cento e cinquenta  mil do deputado  Jean de Oliveira
aonde eu estive lá pedindo essa emenda e ele nos ajudou com essa
emenda de cento e cinquenta mil aonde a prefeita também vai estar
entrando aí com a contrapartida  e vamos estar comprando  esse
ônibus aí para atender na área da saúde, haja visto que hoje é todas
as pessoas que precisa  buscar  um atendimento  em Porto Velho
ainda sofre muita dificuldade pois muitas das vezes não tem vaga na
van, muita  das vezes as pessoas  deixa  de ir fazer,  perdem  o seu
agendamento em Porto  Velho,  porque ainda a secretaria de  saúde
tem essa deficiência. Eu acredito  com esse micro-ônibus, é, vai
atender a nossa  população, é, com  mais  tranquilidade. E também
não poderia  deixar  de falar aqui,  é, da drenagem  desses  bairros
Jardim Clodoaldo, bairro Brizon, Novo Cacoal, aonde é um pedido da
gente que desde o início do ano a gente vem cobrando, a gente vem
vendo o sofrimento  desses moradores  aonde a enchente  entra
dentro da sua casa, acaba  com os móveis, deixa essas pessoas
numa situação muito difícil, então haja visto que agora esse projeto,
esse dinheiro já está na conta,  já está em licitação, então a gente
espera ansioso que esse projeto aí possa se iniciar logo, essa obra,
aonde vem dar mais tranquilidade  pros nossos moradores  desses
bairros que tem as suas casas aí alagadas. E também não poderia
deixar de falar aqui um pouco da zona rural, eu queria que, eu quero
aqui enviar aqui um ofício para o secretário de obras e também para
o secretário de agricultura,  aonde  eles possam  estar se unindo,
fazendo uma  parceria,  aonde  a obra  inicial  patrolamento  de uma
linha, a agricultura possa tá acompanhando e tá fazendo essa linha
fazendo trabalho na linha e já também nos carreadores, eu acredito
que se unir as duas secretarias, pegar em uma linha e sair fazendo
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cascalhamento e patrolamento da linha e já é adentrando dentro dos
carreadores em parceria,  eu acredito  que  esse trabalho  vai andar
muito mais rápido aonde  uma  vai ter muito  mais  máquina, aonde
uma secretaria  vai ‘tá’ auxiliando  a outra,  até porque  já tem um
projeto aqui nessa Casa que foi votado aqui na legislatura passada,
aonde é  um projeto chamado Porteira Adentro, que as máquinas da
obra ela pode sim entrar dentro dos carreadores, então eu acredito
que se unir,  fazer  essa parceria  fazer  esse cronograma,  aonde  as
máquinas puder  andar  junto  e tá desenvolvendo esse trabalho, eu
acredito que a população vai ficar muito mais satisfeita pois o
trabalho vai sair muito mais rápido e vai ter jeito de atender muito
mais pessoas,  do que  foi feito aqui  no ano passado,  aonde  ficou
muitos carreadores sem fazer e então e as pessoas insatisfeitas e a
gente tem a atender  todo mundo,  não só uma linha, tem que
atender todas as pessoas. E também quero enviar aqui um ofício ao
secretário de obras,  aonde  ele possa  tá ali é abrindo a linha Mato
Grosso, vereador  Mão, haja visto que  aquela linha ali é uma linha
muito úmida e a mata muito  fechada,  então que os moradores  ali
pudesse tirar sua cerca um pouco da beira da estrada adentrar mais
para dentro do sítio, aonde for feito um trabalho, fazer um trabalho
ali parecido com o trabalho do FITHA, abrir aquela estrada,
cascalhar, deixar um trabalho como foi feito ali na Linha 8, não tem
mais problema hoje ali na linha 8 porque foi feito um trabalho ali de
qualidade, então eu acredito  que a Linha  Mato Grosso ela deve
receber esse serviço para  atender  ali melhor  a população. Porque
todo ano ali é um caos, é muito atoleiro, é dificuldade pro ônibus, os
caminhão de boi passa ali, então a população ali sofre muito além da
linha Mato Grosso. Então eu quero que o secretário possa tá fazendo
esse serviço e atendendo ali aqueles  moradores.  E também quero
aqui enviar  um ofício ao secretário de obras  aonde  ele possa tá
jogando ali um cascalho ali na rua Vinícius de Moraes, haja vista ali
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que já não dá mais para passar ali, tá intrafegável, é uma, é uma rua
aqui no bairro Brizon aonde as pessoas não podem andar mais, é a
rua que dá acesso à rodoviária, hoje estive passando por ali um local
totalmente destruído ali, acabou o asfalto tá fundo aquela localidade,
o carro pega embaixo  ali, então secretário da essa atenção ali
aqueles moradores ali, porque a população ali espera esse trabalho.
E por hoje é só, fiquem todos com Deus que a melhor companhia.”
O vereador Mário Angelino Moreira do PRP, cumprimenta a todos e
diz: “E hoje eu vou abrir um Sonrisal e por nesse copo, não é porque
eu tô com ressaca  não, faz 15 anos que eu não bebo,  eu vou
explicar o porquê que tá chegando  o ponto de ter que tomar
Sonrisal nessa administração,  a falta de respeito, a falta de
compromisso, a falta de competência, a falta de tudo que você
imaginar, tá dando nojo, tá dando ânsia de vômito, as perseguições,
as intrigas  que está sendo criado nessa administração tá dando
ânsia, tá dando nojo, tá dando tudo que pode dar no estômago. Cê
vê uma prefeita que, sabendo que tinha o baile dos Servidores, não
pagou os servidores na sexta-feira porque não quis, porque ela não
arrecadou nada  de sábado para  cá com desculpa  que não tinha
orçamento, duvido, faltou com a verdade, não pagou para boicotar o
baile, a alegria  e a festa dos servidores,  que  na grande  maioria,
vereador Castelo tava lá, era mais parente e amigo de servidor, do
que próprio servidor,  tudo  sem dinheiro,  Val,   o ex-prefeito  Padre
Franco nunca deixou o servidor sem dinheiro pra ir no baile, sempre
pagou antes,  tá aqui  o Ricardo,  quero  parabenizar pelo  evento,  já
começa a Sessão desse  jeito,  mas á a ponto de tomar Sonrisal, vá
procurar coisas mais sérias para fazer, tenha mais responsabilidade
com os votos que recebeu na urna, tá ficando nojenta essa
politicagem pegando de Brasília até aqui em Cacoal, você pega lá em
Brasília tá um presidente pegando o horário nobre pra dizer  que a
filha não deve nada, que é imoral o que tá fazendo com ele, imoral é
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ele todinho e o mandato golpista dele. Arruma ministra que tem que
ficar sessenta  dias para  a justiça decidir  que  entra  ou não entra
porque é indicado por um partido que tem conluio para defender ele
e defender o mandato dele, aí a gente vem descendo, deputado sem
compromisso, deputado federal, aliás quero agradecer  aqui o
deputado Luís Cláudio, presidente, que na oportunidade nós tivemos
no DNIT, e o próprio diretor do DNIT disse que o Luís Cláudio tava
brigando pela recuperação das marginais de Cacoal que em quinze
dias começava e realmente começou, parabéns Deputado  Luís
Cláudio. Eu quero que o senhor  tenha  o mesmo empenho  pras
pontes e galerias ali da BR com a Marginal, e eu sei que o senhor já
está cuidando  disso, agradecer  vossa excelência, agradecer  o
senador Ivo Cassol que teve empenho em colocar o DNIT através da
Castilho para recuperar a Marginal, o senhor teve que ver isso lá de
Rolim de Moura  que  aqui  não tem quem  veja,  chega  em Cacoal,
não tem um pingo de responsabilidade,  aliás, população, os
canteiros de obra dessa cidade para mim já está se tornando pomar
e vocês sabe  o que  é que  nasce  em pomar,  nasce  pocan,  nasce
goiabeiras, mas nasce  muita  laranja  também, tem parece  que  tá
começando a nascer laranja nos canteiros de obras da nossa cidade,
para bom entendedor um risco é Francisco. Então dizer o secretário
de planejamento vim aqui fazer campanha eleitoral pra um monte de
Deputado dizendo  aqui nome de emenda  e nome de quem tá
mandando essas emendas,  sendo cabo eleitoral de deputado  eu
quero um secretário de planejamento que venha para cá dizer o que
ele planejou nesses últimos meses que ele está nessa secretaria, eu
quero que ele venha pra cá justificar os dez mil e cem que ele ganha
por mês, nada contra a pessoa do Secretário de Planejamento, mas
dizer que tá cuidando  da estética da cidade, realmente,  virou
maquiagem essa cidade, porque o negócio é pintar canteiro, pintar
meio-fio e roçar, não se faz outra coisa, e hoje me chamou  a
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atenção, tava eu e meu amigo Normando, meu assessor andando ali
na Belo Horizonte,  na Rio de Janeiro, é as duas avenidas, que fica
próximo ali do palácio, mas não é do Palácio do Governo não, é da
rainha, do rei, do príncipe, da princesa, do fariseu, do bobo da corte,
é por ali, só pinta  e roça grama,  em volta da casa  da prefeita,  o
resto da cidade não existe,  e quando põe pra roçar, põe uma fox,
que ninguém sabe  até agora,  presidente,  quem  é o dono.  Quero
estar pedindo  à Vossa  Excelência, providências, que  eu passei  pra
vossa excelência as cópias, passei alguns  questionamentos,  e tô
aguardando que vossa excelência passe também, não sei, talvez
vossa excelência vá falar sobre  isso, que encaminhe pra onde tem
que ser encaminhado.  Tamo aguardando  resposta,  a população
também. Falando, continuando, eu quero dizer para vossa
excelência, que  não é plantar  pra  colher  o ano  que  vem,  difícil é
deixar morrer  o que tava plantado, difícil é deixar morrer  o que já
era pra tá dando fruto, cadê o FITHA 2016,  que nós tamo ouvindo
falar aqui só hoje que foi mais de cinco ponte, e que ficou trinta e
dois bueiros para ser instalados, e que tão amontoados lá dentro da
Secretaria de  água, juntando água pra mosquito da dengue, cadê?
Quando é que vão instalar? Quando é que vão ter responsabilidade
de mandar pra essa Casa de Leis um projeto de Lei pronto, pra vir
pra ordem do dia? Sem ter que estar faltando, Aroldo, em seu nome
cumprimento a imprensa,  folha no meio. Quando  é que  vão ter,
quando é que  vão conseguir,  em 2020?  Quando tiver terminando,
Israel, o mandato? Quando é que  vai dizer  pra  nós que  vai dar  o
reajuste dos professores,  se não tem respeito,  nem  com a festa
deles, um monte de servidor: “Jabá, por que a prefeita não pagou?”
Vai perguntar pra ela, eu não votei nela. E acho que ela não ganha
meu voto fácil não, porque eu pensei que era muito melhor do que
ela é, a ponto de ter  que tomar sonrisal, não to aguentando mais,
perseguição com os garagistas, perseguição com os donos de lojas,
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oficina, hoje eu fui lá no ‘Cabeção’, eu medi a calçada lá, cinco
metros e trinta, e ainda sobra um metro e setenta pra se caminhar,
o Val, Fernando Veículos deve tá mordido porque investiu pesado na
campanha dessa  senhora,  e hoje estão sendo  os primeiros  a ser
perseguido. Ministério Público recomenda sim senhor, mas Ministério
Público também escuta,  Ministério Público também ouve,  quem  o
representa, senão, nós não precisava eleger vereador nem prefeita,
pra fazer promessa,  nós elegia  promotor  e juiz, eles iam com o
nome deles pra urna,  e eles passaram  dentro  da urna  e saia do
outro lado representando nós, que tem todo o meu respeito o poder
judiciário, porque são poderes independentes, mas parece que muita
gente aqui não entendeu,  que é poderes  independente, Executivo,
Judiciário, Legislativo, cada um pro seu lado, mas em comum
harmonia, pra se defender uma população com sessenta e dois mil
eleitores, quando se fala de pagar imposto, tá pagando imposto pra
bancar esse povo todo, um carro que é vendido numa garagem, um
carro dessa aliás vai ser a única cidade do Brasil, do mundo, porque
eu morei nos Estados Unidos e carro lá é colocado  na calçada
também, a única cidade do Brasil que não vai ter carro exposto pro
lado de fora, ’o que que funciona ali? Uma garagem de carro, mas tu
tem que entrar lá pra ver o que que tem lá dentro. ’ Eu já vi muita
garagem dessa vazia na hora de fazer carreata, foi só uma vez não,
e agora tá tendo o troco, o troco das promessas, como eu também
já vi garagem lotada de empresário, com governador junto fazendo
promessa do que ia ser no mandato seguinte e que nunca cumpriu,
já vi, dou até endereço, na BR 364 do lado de lá, foi feito reunião,
Eraldo Veículos, Rondônia Veículos, o Val sempre  cede o espaço e
isso não tem nada de crime Val, você é cidadão, e a loja é sua, tá de
parabéns, quando você promove uma reunião lá dentro para discutir
assunto de interesse da população, agora esse  tipo de brincadeira.
Senta, prefeita, com a promotora, conversa, articula, a senhora é o
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poder maior desse município, fica a dica, mais uma de várias que eu
tenho dado para a senhora,  mas acho que do Jabá a senhora não
aceita dicas, por isso que se a senhora não aceitar minhas dicas, é
por isso que de tanto uma água passar em cima da avenida Rio de
Janeiro matou um cidadão de bem chamado Elias Teixeira, que se a
senhora tivesse tomado providências no dia que eu levei lá, tá
entupido, desentope  porque  o secretário limpou aquele  trem  atrás
da igreja, assoreou, e agora tá cobrindo a estrada, levei a senhora,
levei o nosso vice-prefeito Cirone, levei o Chiquinho da Funai que é
da Defesa Civil e levei o secretário de meio ambiente, seu Leandro,
e que nenhuma, nenhuma providencia foi tomada, até cair em cima
do cidadão que ia trabalhar, e que no momento lá tinha mais gente
preocupado aonde o jabá estava estacionando o carro, de que com
o fato que tinha acontecido, um pai de família perdendo a vida, e o
homem veio a óbito, há exatamente 48 dias e ninguém mais lembra
desse homem,  ninguém foi dar  bom  dia,  boa  tarde,  boa noite  pra
família dele, sequer saber se tá comendo um grão de arroz, é de dar
nojo essa politicagem,  é fazer de conta  que  não tá acontecendo
nada com o próximo e ninguém foi eleito aqui pra isso. Meu amigo e
minha amiga  trabalhadora,  feliz dia do trabalho,  não sei como  se
você tá trabalhando ou não, mas que seja feliz dia do trabalho, que
continue com dignidade  defendendo  o nosso país, sendo  patriota,
porque nós somos de fato, de nascença, sem desanimar, porque nós
somos vencedores,  porque  nós somos um povo que luta contra
dores, nós somos  um povo que vence dores  todos os dias pra ser
vitoriosos, vencedores,  é vencer dor todos os dias e o povo
brasileiro faz isso, principalmente os de Cacoal. Parabenizo todas as
vossas excelências pelos discursos aqui de hoje, mas quero dizer pra
vossas excelências que se não tomar outro rumo essa administração
vai ficar cada vez pior. Marcilene Moreira Lima, minha assessora há
6 anos, muito obrigado pelo seu trabalho prestado no meu gabinete,
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mulher honrada,  mãe de família séria, capacitada para  tá no meu
gabinete, diferente  de vereadora  que  tem por aí no Brasil que  já
mudou dezessete vezes a assessora eu quero que você dure comigo
trinta anos  se eu tiver mandato,  porque  você tem capacidade pra
isso, mas Marcilene Moreira Lima não é parente do Jabá, porque as
perseguições, Aroldo, chegou  até no meu gabinete,  agora  foram
denunciar dizendo que a Marcilene é parente minha que eu ‘tô’ com
nepotismo no meu  gabinete,  não nasci  ontem,  nasci  em 1974, e
vocês vão ter que ficar muito afiado pra pegar um erro meu, por isso
deixo claro aqui, que mais essa perseguição que tão fazendo contra
a Marcilene  num  vai dar em nada,  porque  nós somos,  Marcilene,
vencedores. Sou acostumado a passar por cima de dores, eu só não
tenho muito costume, aliás, nos últimos quinze anos é de ter ânsia
de vômito, dor  no estômago, e ter que chegar ao ponto de tomar
sonrisal em nome  de uma Administração tão desacreditada igual a
essa da GM, Administração GM. À todos boa noite, feliz dias do
trabalhador pra todos vocês. Enquanto  tiver sonrisal nós vamos
resistindo. Obrigado  presidente  pela  tolerância”. O vereador  Pedro
Henrique Rabelo  do PMDB,  cumprimento  a todos  presentes:  “Bom
senhor presidente,  eu gostaria  de iniciar o discurso  dessa noite,
primeiramente dizendo que recebi na semana passada um oficio em
resposta da SEMPLAN, onde nós tivemos através do projeto aqui da
Câmara solicitando a possibilidade da implantação das bases
comunitárias no bairro Paineiras, e eles prontamente nos respondeu,
dizendo que estará encaminhando ao órgão competente do Estado
para fazer ‘ai’ a indicação de uma base comunitária no bairro
Paineiras, nós sabemos que vários, todos os bairros, todos os
presidentes de bairros gostaria de ter uma base da polícia pra poder
‘ai’ trazer tranquilidade a todos os moradores. Mas nós sabemos que
a região lá que agrega tantas pessoas, precisa com urgência, então
quem sabe  aí, o Estado  possa  estar  atendendo  agora  não só um
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pedido do Legislativo mas também do Executivo Municipal  de
Cacoal. Também recebi  resposta  do oficio em que encaminhei  a
SENTTRAN, e o secretario  de trânsito e transporte  nos respondeu
também em virtude  da necessidade  de atender  o bairro  Paineiras
com as lombadas,  então ele respondeu  dizendo  que  a equipe  de
engenharia já foi na localidade do bairro  e constatou que,  a maior
necessidade é próxima a área de lazer e que esses já foram
solicitados a secretaria de obras que é quem vai lá e faz o quebra
mola, a lombada com a massa asfáltica, então eles já comprovaram
a necessidade já encaminharam para a secretaria de obras que seja
feito no local indicado por eles. As demais vias também estão sendo
analisadas, nós sabemos que o bairro Paineiras tem várias ruas, mas
de urgente serão essas próximas as áreas de lazer. Então esse foi o
recebido da semana passada e eu gostaria já de fazer um
encaminhamento, é, fazendo  um  pedido  de providencia  e gostaria
que a mesa encaminhasse um oficio a secretaria de obras pedindo
pra que  atendesse  o bairro  Floresta.  O bairro  Floresta  que  é um
bairro muito antigo  na nossa cidade,  inclusive  é o bairro  que  eu
resido a mais de 23 anos junto com a minha família, e eu
acompanho as dificuldades daquele bairro, acredito que o presidente
também, por ter um empreendimento lá no Shopping, sabe também
da necessidade  que o bairro vem sofrendo  com buracos.  Então
gostaria de indicar  através de  ofício um pedido  de  providencia pra
Rua Marquês de Pombal, Rua Antônio de Paula Nunes, a Rua
Monteiro Lobato, que são ruas de acesso ao nosso bairro, são ruas
que tem um fluxo muito grande, rua que tem o nosso postinho, rua
que dá acesso ao shopping, rua que dá acesso à escola Luiz Lenzi, a
escola Josino Brito, escola Aurélio. Então que seja feiro ‘ai’ com
urgência, que esses buracos já são antigos e tem causado acidentes,
é, e vários prejuízos a população, pessoal vive reclamando, tô lá no
bairro ‘é’ no grupo  do WhatsApp  do bairro,  pessoal  vive dizendo
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sobre acidente, prejuízo nos seus veículos, então, que possam fazer
com urgência. Esses dias eles tiveram lá perto, fizeram lá o
Teixeirão, um pedaço da Monteiro  Lobato  ali pegando  o início na
praça do Teixeirão ‘né’, próximo ao posto, da base. Ficou ótimo, mas
vamos levar mais à frente. E gostaria de abrir um parêntese nessa
fala sobre buraco e dizer que eu olhando ‘é’, fazendo uma
fiscalização nas ruas,  eu vejo que  na maioria  desses  buracos  são
causados por água que os próprios moradores soltam na rua. Então
eu gostaria de pedir que a secretaria ‘é’, de planejamento através eu
acredito da fiscalização de obras e posturas,  esteja analisando  a
situação das  casas  que  ‘é’,  soltam essa  água na rua.  Mas  eu  não
quero que  os senhores  não vão lá multar  não, notificar?  Sim,  se
preciso, mas talvez dar  uma  solução ao morador,  o que  ele deve
fazer, ou então a própria prefeitura, que muitas ruas, muitas quadras
dessa cidade, não tem aquela boca de captação a boca de lobo de
captação da água. Então o morador  ‘é’ muitas vezes lava uma
calçada, lava uma área e a água vai na rua, porém, ela não corre na
canaleta porque não tem a boca de lobo ou então as vezes o asfalto
foi feito reto  e acaba indo pro meio do asfalto e faz aquele buraco
danado. Isso é na cidade toda, então acredito que a secretaria possa
estar ajudando os moradores indicando que eles devem fazer, assim
como um amigo meu que tem um lavador lá no centro ‘é’ a
secretaria foi lá, notificou ele porque a água que escorria dos carros,
mas corria  certinho na canaleta e caia quando chegava na esquina
não tinha a boca de lobo, então a água ia pra rua. Mas a secretaria
foi lá e indicou  pra ele o que ele deveria fazer. Então isso é
importante, não só multar os nossos munícipes, mas também indicar
o que eles devem fazer, a prefeitura  tem que ser parceira  do
contribuinte, dos pagadores de  impostos.  Bom,  ainda com pedidos
de providências, peço que  a secretaria  de obras  ‘é’ agilize  aquele
processo, acredito  que o Mário acompanhou  de perto a Avenida
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Amazonas, ali, que compreende  ‘é’ perto do Cora Coralina,  ali a
secretaria de Indústria e Comércio, fizeram um recapeamento,
depois fizeram um dreno, tiveram que abrir o asfalto e até hoje está
aberto, tá causando muitos  transtornos lá, então eu peço pra  que
agilize”. Em aparte o Vereador Mário Angelino Moreira diz:
“Vereador, Vossa Excelência tem razão, aquela que tava sendo feita
ali, cheguei na hora que eles estavam executando aquele trabalho e
pedi pra que na época o secretário Bené suspendesse o trabalho pra
que pudesse fazer uma coisa com mais garantia. E o Bené na época,
até parabenizo isso por ele, teve toda a humildade de suspender, a
minha surpresa foi o vice prefeito que na época tinha deixado de ser
secretário na época, querer mandar fazer, acabaram fazendo do lado
de cá, e ai Vossa Excelência ta vendo  no que  deu.  Obrigado ”. O
Vereador Pedro Henrique Rabelo diz: “É, então por favor secretário
Chiquinho ‘é’ vamos solucionar  e não só essa rua da Amazonas,
temos ali também na Guaporé que vai ali sentido a São Paulo, perto
do Bibão Bananas  e também fizeram  dreno,  abriram  a rua  e não
taparam. Bom Senhor presidente, eu gostaria também de dizer que
os moradores do Morada do Bosque, Sete de Setembro, Alto da Boa
Vista e também ali do pessoal que tem umas chácaras ali próximo, o
vereador Castelo  também mora  ali, recebe  bastante  reclamação a
respeito da avenida  Sete de Setembro,  vereador  Zebim  já falou
bastante aqui  nessa  tribuna.  A Avenida  Sete  de Setembro  que  foi
bloqueteada através dos moradores que pagaram com parceria com
a prefeitura  que na época cedeu os maquinários, era lindo o
bloquete, mas existe um grande fluxo de carga pesada ali na Sete de
Setembro que  acaba  com o asfalto  ali, e hoje os moradores  tem
grande dificuldade  porque muito buraco, pessoal reclama dos
prejuízos, muito prejuízo nos veículos. Eu cheguei a morar durante
um ano ali naquele bairro e passei por uma situação muito difícil, e é
o acesso que os bairros, que aqueles bairros tem, e nós temos uma
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grande demanda  dos moradores  da linha  7 que  vem trabalhar no
município de Cacoal, no centro de Cacoal, e tem que passar por esse
desgaste todos os dias, então já foram pedidos várias vezes
vereador Euzébio, e eu gostaria de reforçar o seu pedido,  pedindo
desta casa que fosse encaminhado  um ofício para a prefeita
Glaucione pra que seja incluso ai um projeto de drenagem,  de
asfaltamento pra Sete de Setembro  pra que ai ‘é’ traga ai um
escoamento melhor de todo essa malha viária do pessoal que passa
pela Sete  de Setembro,  não podemos  ficar  ai fazendo serviço ir lá
jogar terra, joga cascalho e daqui a pouco tá buraco, buraco, buraco
de novo. Meu tempo tá acabando ‘seu’ presidente, mas eu gostaria
de falar  que  estive hoje na abertura  do JOER  fase municipal,  foi
muito importante e dizer que o município de Cacoal vai participar do
JOER esse ano com a escola  lá da linha  10. Então parabenizar  a
Secretaria de Educação está ai viabilizando, também o professor de
educação física lá da escola que fez ai, se escreveu  a escola a
participar da fase municipal, é uma conquista da escola da zona rural
participar do JOER fase municipal, que eles possam ai ‘é’ alcançar o
objetivo deles,  mas que  participem  ‘é’ com muita  determinação e
que chegar a não ganhar, mas que eles possam ter aproveitado, se
divertido, e é claro  ter se confraternizado  com as outras  escolas.
Meu tempo  acabou,  mas eu peço um minuto  ‘seu’ presidente  pra
falar sobre esse troféu que está ai na minha mesa, que é um troféu
destaque nacional,  onde  na semana  passada eu estive  em Brasília
juntamente com outros vereadores. Agradecer o vereador Mário que
esteve do meu lado,  ‘é’, este troféu aqui  pra que  você em casa
possa acompanhar. Vereador Mário esteve do meu lado, junto com o
vereador Euzébio, ôh perdão, vereador Rogerinho, vereador Valdecir
e vereador Tim, e eu tive a oportunidade de apresentar o projeto do
Vereador Mirim. Nós, quando  eu digo nós não é só eu, nós
executamos esse projeto aqui na câmara com a autorização dos
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vereadores, com a participação dos vereadores e com a participação
dos nossos servidores, foi possível ganhar esse troféu porque todos
participaram, servidores, vereadores e também a nossa comunidade
escolar e não posso deixar de registrar os motoristas da SEMED que
tem se desdobrado pra atender o nosso pedido, trazer os alunos pra
esse projeto. Então estou muito feliz por essa conquista, Cacoal que
é referência nacional na Educação, temos  ai a professora  nota 10,
no esporte  temos ai os nossos judocas,  na cultura  temos nossos
indígenas e agora também no poder Legislativo Municipal através do
nosso projeto, e eu quero agradecer de coração a todos aqueles que
fazem parte dessa ideia, desse movimento que tem dado certo em
nosso município.  E gostaria  de dizer que já ouvi de alguns  ‘ah
vereador, deve ter sido fácil ganhar,  todos ganharam?  Não, nem
todos ganharam não, e não foi tão fácil não porque eu me inscrevi
desde o ano passado, corri atrás, e dizer pra vocês que se você acha
que é fácil ganhar um troféu de  nível nacional onde  tinha mais de
1.700 legisladores,  escreva  o seu projeto  ano que  vem pra você
participar. Meu muito obrigado, que Deus abençoe vocês, amanhã é
meu aniversário, ‘é’ estou muito feliz, que Deus abençoe os
trabalhadores do nosso município e também a mim que sou
trabalhador, nasci  no dia  do trabalhador,  meu  muito  Obrigado”. O
vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra, PP, passa a presidência da
sessão para o vereador  Pedro Henrique Rabelo,  e ocupa a tribuna.
Em aparte o vereador Mário Angelino Moreira diz: “Vereador
Paulinho, abre só um parênteses pra mim aqui? Só pra mim
parabenizar aqui meu nosso colega vereador Pedro Rabelo, onde a
gente teve acompanhando essa desenvoltura  desse  projeto  que  é
também da Câmara Municipal de Cacoal,  mas  que  ele trata isso e
cuida disso com muito zelo, então parabéns Pedro Rabelo e hoje nós
somos destaque nacional sim porque vai divulgar o que a gente faz
aqui inclusive  vereadores  mirim  no Brasil inteiro  e assim  mudar  a
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política de baixo para cima, porque o novo começa em nós e era o
tema da UVB esse ano, obrigado Paulinho pela paciência. Obrigado,
Pedro, parabéns”. Em seguida,  o vereador  Paulo Roberto  Duarte
Bezerra cumprimenta a todos e diz:  “Eu também aqui de registrar,
que nossa querida Vereadora Maria Simões não está na sessão, que
está com  problema  de saúde. Cumprimentar  todos  presidentes  de
bairros e a população de uma  forma  geral,  dizer ao meu amigo
Valdecir goleiro que me emocionei quando vossa excelência falou de
vossa mãe, porque  a família é a base de tudo. E hoje, eu vou
começar meu  discurso  preocupado  com  algumas coisas  porque  eu
vejo que infelizmente, algumas coisas tendem a não andar município
Cacoal e aí está, estou começando a ficar deveras  preocupado,
porque eu vejo que se fala demais e se faz de menos, a gente cai
naquele provérbio chinês que antigamente  o homem  fazia e não
falava, depois ele passou a fazer e falar, aliás, falar e fazer, hoje ele
fala mas não faz. Isso tem me deixado muito preocupado,  eu
gostaria de entender  que  dia que  essa administração vai começar
atender o distrito  Riozinho,  nós tínhamos uma  promessa,  de que
essas máquinas do DER  iriam  para  o Riozinho,  quero  acreditar  eu
aqui prefeita Glaucione, que eu ainda vi uma maquinha ou outra ai,
quero acreditar ainda que o distrito do Riozinho possa ser atendido,
por que olha só, diferente da senhora faz tempo que não vai lá, eu
vou todo dia ou pelo menos três vezes na semana, e digo mais, não
vou deixar de andar de cabeça erguida dentro Riozinho por causa de
vossa excelência não, ou a senhora vai começar arrumar o Riozinho,
como a senhora tem feito não com a qualidade que nós
sonhávamos, mais sim algumas atitudes a população já esperava, a
senhora vai tratar aquele local  como  Cacoal  que  começa lá, que  é
muito fácil a hipocrisia de ficar falando, Cacoal começa no Riozinho,
mas não vai lá dar um bom dia para o povo, e eu já tô de saco cheio
porque eu aprendi desde menino e quando eu chego nos locais eu
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tenho que  andar  com a cabeça erguida,  estou  começando a ficar
preocupado quando eu ando no Riozinho, prefeita, eu não vi ainda
nada de infraestrutura lá, asfalto,  não! Fiquei  feliz,  pois,  foi falado
essa semana, postado, colocado que o esgoto foi liberado o projeto
executivo. Eu preciso  ver,  a partir de agora eu estou começando a
ficar igual  São Tomé, só depois  que  eu ver começar a executar  o
projeto, pra  eu realmente  acreditar,  e olha só, Prefeita,  não estou
aqui sendo  demagogo  de forma  nenhuma,  compro  brigas  grandes
por causa de vossa excelência, muitas, exemplo taxa de lixo que nós
fizemos uma reunião lá no gabinete da senhora, que a senhora não
quis vir aqui,  nós fizemos uma reunião lá e a senhora  ficou de
mandar uma planilha para esses vereadores  não só para mim mas
para todos que estavam lá dizia que 70% da população, 50% paga
menos de R$ 3,00, e 20% menos  de R$ 10,00 e eu preciso  da
explicação para minha a população, porque até em torno de 6% e
7%, seria aquelas  taxas de lixo que estão causando  todo esse
tumulto, eu tô esperando  a planilha, eu quero  a planilha sabe por
quê? Porque 6% é muito mais fácil de resolver do que 100%, então
tô esperando a planilha da senhora, foi lá fez todo um, eu questiono
muitas coisas outros  vereadores  questionaram o vereador  Rogério
pediu para  que  essa planilha viesse para  nós, até agora  nada! Eu
preciso muito que a senhora mande, certo? Então, assim eu penso
que essa Câmara Municipal  tem dado condições para a senhora
trabalhar, já falei  isso aqui  200 vezes,  vou  falar  quantas vezes  for
preciso agora a senhora precisa me dá condição de mostrar para a
população que as coisas estão sendo mais justas que parece, a não
ser que essa planilha  seja uma  planilha  que não tem veracidade
nenhuma. E aí eu vou voltar ficar preocupado com a administração,
então assim, até que achar o meu gabinete aberto a população, se
sua taxa de lixo tá vindo realmente  muito alta, e nós quando
votamos esse projeto,  as pessoas  falavam: vocês não sabiam que
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esse projeto  ia ser votado?  Sabíamos sim! Não tinha esses preços
esdrúxulos, altos de taxa de lixo não, as taxas de lixo igual de 50%,
de R$ 3,00 é isso,  é o que nós queríamos que a população mais
carente pagasse, para que pudesse resolver um problema da
senhora, agora  acho um absurdo  a senhora  comprou  uma briga
desse tamanho  e colocar  sua foto no monte  de lugar:  Facebook,
WhatsApp, grupos  e a senhora  não faz questão de nós dá um
posicionamento, isso me  dói na alma e eu  quero  essa  planilha, eu
preciso dessa  planilha  até porque  tem coisas que  a senhora  sabe
que precisa  resolver  nela,  já temos  algumas soluções e eu  espero
que essas soluções sejam tomadas, né, o próprio requerimento para
que seja,  remedido  algumas casas, feito novamente toda medição,
para vê se tá certo, tá errado, eu preciso do modelo, né, secretário
Gilmar porque vossa excelência também cai no provérbio só
conversa! E eu já cansei ”. Em aparte  o vereador  Mário Angelino
Moreira diz:  “Parabéns pelo seu discurso, mas eu uso aqui a frase
do vereador Nilton: ‘eu não quero acreditar que não manda planilha,
é porque não tem! Que por nós, dentro de uma sala com
retroprojetor mostrando o número para nós, e fala disso, é o que eu
disse na reunião aquele dia, na teoria tudo funciona agora na prática
tá uma tristeza e você porque  tá cobrando  o que é população
inteira, está cobrando dos 12 aqui, inclusive principalmente de nós,
que votamos  a favor do projeto  acreditando  que  iria funcionar,  a
mesma coisa que está acontecendo para quem votou no IPTU, para
quem voltou porque eu não votei, eu não conhecia e que agora já tá
começando até cair em Divisa de Receita, porque já era para estar
cobrando o IPTU e nós já estamos no meio do ano e esse município
não se arrecadou  ainda,  quero eu acreditar  que não seja para
amanhã depois, para dizer que não tem dinheiro para dar o reajuste
dos Servidores, já tá querendo dar um jeito para dar uma quebrada
no município para recuperar o ano que vem, parabéns, presidente.”
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O vereador  Paulo Roberto Duarte Bezerra,  retomando seu discurso
diz: “Falando em servidores,  gostaria  também, prefeita,  de deixar
bem claro  que  não vou abrir  mão da pontuação da secretaria  de
meio ambiente, a senhora fez um compromisso com esses
vereadores e eu acredito  que  a política brasileira  tem que  mudar,
essa história de abrir a boca da largura  que você acha que é
necessário para conseguir as coisas está na hora de mudar, eu faço
as coisas e acredito  na senhora,  porque  eu penso  no dia que  eu
perdeu o crédito com a senhora, dia que nós que a senhora caí em
descrédito com essa Casa, fica difícil a  senhora governar, fica difícil
a senhora administrar, então, eu faço questão de falar mais uma vez
fechando, fechando  esse quadrimestre,  eu preciso  que  a SEMMA,
seja, atendida com a pontuação, não foi uma promessa  minha, foi
uma promessa da senhora, e se a senhora falou a senhora tem que
cumprir, a senhora  tem que  fazer,  se não diga  assim,  olha  votem
porque eu preciso  mais eu não vou fazer! Certo? Porque  aí sou
sincero, com  a senhora  falando aqui  eu sei que  se a senhora  não
tiver assistindo algum assessor, secretário tá, eu não teria colocado
para votar,  fiz, porque acredito que a senhora tem hombridade, fiz
porque acredito na senhora, então, a senhora faça o projeto de lei,
sabendo que o secretário de meio ambiente o Leandro, já mandou
Impacto para  senhora,  já mandou  o que  tinha que  mandar,  fez a
parte dele a senhora precisa fazer o da senhora, já está na
procuradoria, é no Riozinho  hoje foi começar a limpar  a quadra
porque parece-me e fico feliz em dizer isso, e crítico quando preciso
e elogio  quando  se tem que  elogiar,  hoje  será colocado  o núcleo
esportivo naquela quadra, é municipal do distrito Riozinho. O distrito
Riozinho necessita desse núcleo esportivo, porque tem muita criança
ociosa e criança que não se envolve com coisa alguma, com certeza
se envolve com coisa ruim, a questão dos postos saúde quero
fortalecer, aqui o discurso do meu querido vereador Valdecir goleiro



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
62

e também do vereador Mão, é retroceder nesse momento secretário
Joelma a quem  eu tenho  uma  tremenda  admiração, porque  acho
que a senhora  faz um  grande  trabalho,  porque  penso  que  você é
uma grata surpresa, Joelma. Retroceder, fechar Posto de Saúde é a
mesma coisa que fechar escola, nós não podemos chegar no ponto
de retroceder dessa forma, e fechar um Posto de Saúde, eu sei e tá
aqui o presidente do Alpha Park o Isaías e nós somos a favor a UBS
do Alpha Park, seja, inaugurada somos a favor também , que a do
São Marcos,  seja inaugurada, mas  fecha  a UBS  do bairro  Princesa
Isabel é retroceder,  isso aí não pode acontecer,  e digo mais, é
simples você fazer o seguinte apanhado, nós chegamos no Paineiras
700 casas, 700 famílias,  nós temos o bairro São Marcos e também
muitas famílias, aí eu vou deslocar mais gente para ser atendido lá?
Não tem lógica! Tem coisa que não tem lógica, então prefeita tem
que tomar  alguma providência, eu acredito  que  essa Casa  de Leis
aqui deu condições para que haja um superávit, para que seja,
resolvido os problemas de falta de arrecadação, se não houver, nós
temos que  olhar  a equipe  da secretaria  de fazenda,  o que  que  tá
sendo tomado,  sem extorquir  ninguém, sem perseguir  ninguém,
mas tem que  ser tomado  alguma  atitude,  para  que  seja feito um
teste seletivo, alguma coisa tem que ser feita na área da saúde para
que essas UBS,  vá comece  a funcionar. Falando em UBS,  prefeita,
não podemos esquecer que essa Casa de Leis, devolveu R$
800.000,00 para reformar o UBS do Riozinho, e eu preciso, que essa
UBS seja reformada. Certo? Eu vou encerrar o discurso dessa noite
parabenizando a cada  trabalhador que  está aqui  na  Câmara, hoje,
que está em casa a todos nós dizer assim: o trabalhador  o
funcionário público ou privado é a mola mestra do nosso Brasil, nós
não vivemos  das grandes  empresas  não, nós vivemos  dos nossos
trabalhadores, somos nós que geramos riqueza pra esse país, não se
iluda que grandes empresários, empresários riquíssimos, quem gera
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riqueza para  o Brasil é a população trabalhadora do nosso Brasil,
amanhã que  seja um dia abençoado, um dia de descanso  que  o
povo trabalhador  merece,  boa noite a todos e fiquem  todos com
Deus”. Ordem do Dia. Ausente a vereadora Maria Aparecida Simões.
O vereador  Pedro  Henrique  Rabelo  em Questão de Ordem  requer
verbalmente que  sejam lidas  somente  as súmulas e pareceres  dos
projetos de leis, em razão dos mesmos  já terem sido  amplamente
discutidos pelos vereadores,  nas Comissões, o que colocado à
disposição do Plenário, foi aprovado por unanimidade. O
Requerimento N. 21/18–CMC, de autoria do vereador  Paulo Roberto
Duarte Bezerra,  que nos termos do artigo 120, § 2º e 124, do
Regimento Interno  desta  Casa  de Leis, requer  que  seja posto  em
votação o presente Requerimento  de Urgência Simples para
deliberação dos Projetos de Leis N. 29/18, 41/18, 42/18, 43/18,
45/18, 46/18 e 47/18, todos de autoria do Poder Executivo
Municipal, que  colocado  em discussão e logo após em votação, é
aprovado por  unanimidade. O vereador  Pedro Henrique Rabelo em
Questão de Ordem requer verbalmente que sejam lidas somente as
súmulas e pareceres dos projetos de leis, em razão dos mesmos já
terem sido amplamente discutidos pelos vereadores, nas Comissões,
o que colocado à disposição do Plenário, foi aprovado por
unanimidade. Assim o Projeto de Lei nº 29/18 - “Dispõe sobre  a
baixa de bens móveis inservíveis ao patrimônio público e dá outras
providências”, é colocado em pauta. O parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde e Assistência Social; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei N. 29/18, favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 29/18 - “Dispõe sobre a baixa de
bens móveis inservíveis ao patrimônio público e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
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aprovado por unanimidade. Em seguida, o Projeto de Lei n. 41/18 -
“Altera a Lei 3.975/PMC/2018  – Que denomina  as vias públicas
localizadas no Loteamento Morada Digna I e dá outras providências”
é colocado em pauta. O parecer Conjunto das Comissões
Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final;  de Obras  e
Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei N.
41/18, favorável, é lido, colocado  em discussão e logo após em
votação e aprovado por  unanimidade. O Projeto  de  Lei N. 41/18  -
“Altera a Lei 3.975/PMC/2018  – Que denomina  as vias públicas
localizadas no Loteamento Morada Digna I e dá outras providências”,
é colocado  em discussão e logo  após em votação e aprovado  por
unanimidade. A seguir o Projeto de Lei N. 42/18 - “Altera o
preâmbulo e art. 1º da Lei 3.977/PMC/2018 – que denomina as vias
públicas localizadas no Loteamento Residencial Park dos Lagos e dá
outras providências” é colocado em pauta. O parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento ao Projeto de
Lei N. 42/18,  favorável, porém apresenta Propostas de Emendas, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 42/18 - “Altera o preâmbulo e art.
1º da Lei 3.977/PMC/2018 – que denomina as vias públicas
localizadas no Loteamento  Residencial  Park  dos Lagos  e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade.  Em seguida  é colocado  em pauta  o
Projeto de Lei N. 43/18 - “Dispõe sobre reformulação administrativa
ao orçamento vigente por meio de transferência e dá outras
providências”. O parecer  Conjunto  das Comissões Permanentes  de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e
de Finanças e Orçamento ao Projeto  de  Lei N. 43/18,  favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 43/18 - “Dispõe sobre
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reformulação administrativa  ao orçamento vigente por meio de
transferência e dá outras providências”, é colocado em discussão e
logo após em votação e aprovado  por unanimidade.  Também o
Projeto de Lei N. 45/18 - “Dispõe sobre abertura de crédito adicional
especial ao orçamento vigente e dá outras providências” é colocado
em pauta. O parecer  Conjunto  das Comissões Permanentes  de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e
de Finanças e Orçamento ao Projeto  de  Lei N. 45/18,  favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 45/18 - “Dispõe sobre abertura de
crédito adicional especial ao orçamento vigente e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade. Em sequência, o Projeto de Lei N. 46/18
- “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar  ao
orçamento vigente e dá outras providências” é colocado em pauta. O
parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça
e Redação Final;  de Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e
Orçamento ao Projeto  de Lei N. 46/18,  favorável, é lido,  colocado
em discussão e logo após em votação e aprovado por unanimidade.
O Projeto de Lei N. 46/18 - “Dispõe sobre abertura  de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente e dá outras
providências”, é colocado  em discussão. Em Questão de Ordem  o
vereador Claudemar Littig  agradece  o Deputado Estadual  Hermínio
Coelho pela  Emenda  colocada  no Município de Cacoal  no valor  de
cem mil reais, para fomentar a cafeicultura  no município. Em
questão de ordem o vereador Mário Angelino Moreira também
agradece os recursos  encaminhados  ao município de Cacoal  pelo
Deputado Estadual Hermínio Coelho,  e diz  que a Câmara Municipal
de Cacoal  também tem feito sua parte.  É colocado  em votação o
Projeto de Lei N. 46/18 e aprovado por unanimidade. Em seguida, o
Projeto de Lei N. 47/18 - “Dispõe sobre reformulação administrativa
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ao orçamento vigente, por meio de transposição e dá outras
providências” é colocado em pauta.  O parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde e Assistência Social; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei N. 47/18, favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 47/18 - “Dispõe sobre
reformulação administrativa  ao orçamento vigente, por meio de
transposição e dá outras providências”, é colocado em discussão e
logo após em votação e aprovado  por unanimidade.  O vereador
Pedro Henrique Rabelo em Questão de Ordem requer verbalmente a
prorrogação desta Sessão Ordinária por mais 30 minutos se
necessário, em razão do tempo  regimental  estar se esgotando  e
ainda haver  matérias a deliberar,  o que  colocado  à disposição do
Plenário, foi aprovado por unanimidade. Em sequência o
Requerimento N. 13/CMC/2018,  de autoria  dos vereadores  Mario
Angelino Moreira  e Nilton  Cesar  da Mata,  nos termos  dos artigos
103, § 3, VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer
que seja posto em votação o presente REQUERIMENTO solicitando
da Coordenação de  Patrimônio, cópia do Processo  de Transição da
gestão anterior para a atual administração (ano de 2016 para 2017)
de equipamentos, veículos e maquinários das seguintes secretarias:
SEMOSP, SEMMA,  SEMAGRI,  SEMAST,  SEMED,  SEMAD,  SEMUSA,
VIGILANCIA SANITÁRIA e GABINETE, é colocado em discussão. Em
questão de Ordem,  o vereador  Mário Angelino  Moreira,  diz ser de
suma importância saberem  o que  essa Administração recebeu  em
termo de maquinários, veículos e equipamentos relativos à
administração passada,  uma vez que sempre ouvem dizer que
ficaram sucatas  e que  a Secretaria  de Obras  não possui  caçamba
nem máquinas para atender os agricultores, e menciona que quando
foi secretário de Obras,  foram  compradas  6 caçambas, caminhão
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pipa novo, retroescavadeira, e que foram colocadas emendas pelos
senadores Valdir Raupp, Acir,  Ivo Cassol equipando a Secretaria de
Obras, vindo  do mandato passado.  Questão de Ordem o vereador
Claudemar Littig se manifesta parabenizando  o vereador Mário
Angelino Moreira,  pela  preocupação. E menciona  que  no mandato
passado, juntamente com o então vereador  Pedro Antônio Ferrazin
ganharam uma  Patrol para  atender  a Agricultura  no município de
Cacoal e que essa patrol nova se encontra há quase um ano parada.
Em questão de Ordem o vereador  Mário Angelino  Moreira  diz que
esta patrol está parada por falta de engraxar, ficou sem lâmina. Em
questão de Ordem o vereador Nilton Cesar da Mata reitera a fala do
vereador Mário Angelino Moreira sobre a importância das
informações requeridas.  O Requerimento  N. 13/CMC/2018, de
autoria dos vereadores  Mario  Angelino  Moreira  e Nilton  Cesar da
Mata é colocado  em votação e aprovado  por unanimidade.  Em
seguida o Requerimento  N. 14/CMC/2018,  de autoria  do vereador
Mario Angelino  Moreira,  nos termos  dos artigos 103, § 3, VIII,  do
REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja posto em
votação o presente REQUERIMENTO solicitando da senhora Prefeita
Municipal, a cópia da recomendação do Ministério Publico a respeito
de podas e cortes de árvores situadas as Avenidas centrais e
Marginal da BR 364 Cacoal,  é colocado  em discussão. O vereador
Mário Angelino  Moreira  informa  que  está reiterando  requerimento
que foi protocolado  em 30/01/2018  no Gabinete  da Prefeita,  que
estão com 90 dias corridos e 61 dias úteis sem resposta. O
Requerimento N. 14/CMC/2018, de autoria do vereador Mario
Angelino Moreira é colocado em votação e aprovado por
unanimidade. Também o Requerimento N. 15/CMC/2018, de autoria
do vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103, §
3, VIII, do REGIMENTO  INTERNO  desta  Casa  de Leis, requer  que
seja posto  em votação o presente  REQUERIMENTO  solicitando  da
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senhora Prefeita Municipal, qual a atual situação e a data de previsão
entrega dos terrenos  licitados em 2016, pelo Prefeito Francesco
Vialetto, na área do Parque Industrial, para a construção dos Polos
de Confecções, Moveleiro e Industrial, licitação essa que foi
reconhecida pelo TCE – Tribunal de Contas do Estado, como modelo
em distribuição de terrenos para empresas. Sabemos que o ano de
2017 passou e que não se falaram mais nesse assunto, é colocado
em discussão. O vereador  Mário Angelino  Moreira  em questão de
ordem informa que este requerimento  tem 67 dias que foi
encaminhado para  o Gabinete  da  Prefeita  e não foi respondido.  O
Requerimento N. 15/CMC/2018 é colocado em votação e aprovado
por unanimidade.  A seguir  o Requerimento  n° 16/CMC/2018,  de
autoria do vereador Mário Angelino Moreira, nos termos dos artigos
103, § 3, VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer
que seja posto em votação o presente REQUERIMENTO solicitando
da senhora Prefeita Municipal, a cópia das notas de destino final do
chorume retirado do antigo aterro sanitário localizado na Linha 04 –
Jaqueira, para  assim ter realizado  o aterramento  das piscinas  de
chorume, é colocado em discussão. Em questão de Ordem o
vereador Mário Angelino  Moreira,  diz que  o assunto  vem desde  o
ano passado, sobre  o chorume que foi aterrado no aterro sanitário
antigo e que  teria sido levado  para  o aterro  sanitário que  presta
serviço para o município de Cacoal,  para a MFM, e havia solicitado
que fosse encaminhado a esta Casa as notas de destino final deste
chorume, o requerimento  foi protocolado  há 67 dias, igualmente
sem resposta.  Em questão de Ordem  o vereador  Claudemar  Littig
parabeniza o vereador Mário Angelino Moreira e diz que o Presidente
desta Casa deveria convocar a Prefeita pois não se pode aceitar uma
prefeita não responder aos pedidos dos vereadores. O Presidente da
Mesa Diretiva diz que o vereador Claudemar Littg tem razão, e que
tenta fazer as coisas com bom senso, mas que parece que a prefeita
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só consegue  atender se for no “ferro e fogo ”, e que se ver  que o
Executivo não está respondendo,  fará perceber  que a Câmara tem
que ser atendida,  e que tomará as providências cabíveis. Em
questão de Ordem o vereador  Rogério Soares Chagas diz acreditar
que a prefeita  vai responder  esse requerimento  e que a mesma
errou em não ter  respondido em tempo hábil, e diz  que não quer,
juntamente com os demais vereadores,  ser usado como “objeto de
barganha” entre vereador e prefeita, e menciona  que está se
colocando vários requerimentos,  sendo  que no mandato  passado
não colocava requerimento, inclusive abominava a situação do então
vereador Rafael, vereador fúria, que enviavam requerimentos e que
este vereador era contrário, e que o mesmo foi eleito para fazer um
trabalho sério e que quem vai ganhar é a população de  Cacoal.  O
Presidente da  Mesa  Diretiva Paulo Roberto  Duarte Bezerra  ressalta
que ele preside a sessão e que sua palavra é a ordem, e manifesta
sua opinião dizendo que o requerimento é prerrogativa do vereador,
e que se o vereador pediu, a prefeita tem que responder, pois deve-
se ter transparência. Em questão de Ordem o vereador Mário
Angelino Moreira  diz que nunca  usou requerimento  nenhum  para
barganhar nada, principalmente com quem não tem palavra, e que
sempre votou favorável aos requerimentos dessa Casa de Leis, pois
valoriza o trabalho dos senhores vereadores. Em questão de Ordem
o vereador Rogério Soares Chagas diz e reitera que a prefeita errou
em não responder em tempo hábil e diz que não quer ser objeto de
barganha, pois há vários requerimentos  atualmente,  sendo que
anteriormente não se via. Em questão de Ordem o vereador Valdecir
Aparecido Nunes diz que é a favor dos requerimentos  e da
transparência. O Requerimento  N. 16/CMC/2018  é colocado em
votação e aprovado por  unanimidade. Em seguida o Requerimento
n° 17/CMC/2018, de autoria do vereador Valdomiro Corá, que
requer que seja ouvido o plenário e após aprovado, seja
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REQUERIDO junto ao executivo as seguintes informações: 1 – Qual
foi a contribuição do Município de Cacoal para a realização dos
loteamentos Pichek e Eldorado;  2 – Os loteamentos  Pichek e
Eldorado ainda têm alguma pendência a ser cumprida, caso positivo
quais? 3 – Qual foi a área institucional que os loteamentos Pichek e
Eldorado reservaram  para  o Município de Cacoal/RO;  4 – Em  qual
ano foi feito a doação da área de terra  na qual  foi construído o
Hospital São Daniel Comboni para o Município; é colocado em
discussão, e logo após em votação e aprovado por unanimidade. Em
sequência o Requerimento  N. 18/CMC/2018, de autoria dos
vereadores Valdomiro  Corá e Euzébio Scherrer  Brizon,  que  requer
que seja REQUERIDO junto ao executivo cópia do processo licitatório
e do contrato firmado entre o Município de Cacoal e a empresa que
está realizando  o recape  da pavimentação asfáltica do presente
Município, bem  como  cópia de todos  os empenhos  de pagamento
referente ao citado contrato, é colocado em discussão. Em questão
de Ordem o vereador Mário Angelino Moreira se manifesta favorável
ao requerimento  e parabeniza  os vereadores  Valdomiro Corá e
Euzébio Scherrer  Brizon.  O Vereador  Valdecir  Aparecido Nunes em
questão de Ordem  também se mostra  favorável ao requerimento.
Requerimento N. 18/CMC/2018, de autoria dos vereadores
Valdomiro Corá e Euzébio Scherrer Brizon é colocado em votação e
aprovado por unanimidade.  E, por fim, o Requerimento  N.
19/CMC/2018, de autoria do vereador  Valdomiro  Corá, que  requer
que seja REQUERIDO junto ao executivo a informação da
quantidade de diárias concedidas aos servidores públicos de todas as
secretárias e das autarquias  de Esporte  e de Cultura  do presente
Município, do período de 02/01/2017 até a presente data, é
colocado em discussão, e logo após em votação e aprovado  por
unanimidade. O senhor presidente, vereador Paulo Roberto Bezerra
Duarte, após verificar nada mais haver a deliberar na Ordem do Dia,
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declarou encerrada  esta sessão às 22h00min,  mandando  que se
lavrasse esta ata, que após lida e discutida,  vai assinada  pelos
membros da Mesa
Diretiva./////////////////////////////////////////////////////////////////////

Paulo Roberto Duarte Bezerra – Presidente ____________________

Claudinei Carlos Ribeiro    -    1° Secretário    __________________

Claudemar Littig     -             2° Secretário   ___________________
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